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B A R G A - Grande festa saba-
to 1 e domenica 2 settembre a
Barga per celebrare i 50 anni di
fondazione della “Giovanni Pa-
scoli Benevolent Society”, so-
cietà volontaristica fondata da
alcuni tra i decani dell'emigra-
zione barghigiana a Chicago.

Sabato mattina nella sala
consiliare di Palazzo Pancra-
zi, il sindaco Sereni ha ricevu-
to tutto il consiglio direttivo
del sodalizio chicagoiano for-
mato oggi come ieri, da bar-
ghigiani residenti nella capi-
tale dell'Illinois e presieduto
da Hugo Bertagni. Assieme a
lui erano presenti il vice presi-
dente Aldo Giuntini, il tesorie-
re Dorando Nanni, la segreta-
ria Jennie Giambastiani, i
consiglieri Silvia Bonaccorsi,
Giuliano Chiesa, Luchero Lu-
cherini, Peter Manno, Sergio
Riani, Loreno e Mario Taddei.

Il sindaco Sereni ha riper-
corso la bella storia di questo
sodalizio e ne ha sottolineato i
rapporti con la comunità bar-
ghigiana. E' stato questo an-
che il momento dell'incontro
con il consiglio direttivo della
gemella italiana che dirige la
Villa di Riposo a Barga sotto il
nome di Società Benemerita
Giovanni Pascoli, diretta da
Luigi Salvi assieme ai consi-
glieri Fabrizio Da Prato, dott.

Rino Simonetti, Luigi Moscar-
dini e Gabriele Giovannetti.

La Benevolent Society di
Chicago ha segnato positiva-
mente la storia della comu-
nità. Fu grazie a quattro bar-
ghigiani residenti a Chicago
che fondarono un comitato,
poi allargato e diventato la
Pascoli Benevolent Society –
Luois Da Prato, Guglielmo
Donati, Augusto Lazzerini,
Dorando Cecchini con l'avv.
Peter Curielli - che adesso a
Barga abbiamo una struttura
fondamentale per la qualità
della vita di molti anziani co-
me la Villa di Riposo “Giovan-
ni Pascoli”. Grazie alla raccol-
ta fondi allora avviata fu pos-
sibile costruire a Barga una
prima Casa di Riposo: allora
era un padiglione dell’ospeda-
le San Francesco, ancora oggi
utilizzato dalla struttura, e
poi il trasferimento in Via Ro-
ma nella Villa Tognarelli dove
adesso ha sede la “Giovanni
Pascoli”. Basti pensare che fu-
rono messi insieme 50 milioni;
all’epoca un capitale enorme,
segno tangibile della genero-
sità dei barghigiani residenti
all’estero, a Chicago e in tutta
l’America. E’ grazie a loro che
Barga ha avuto una casa di ri-
poso, probabilmente la prima
struttura privata a nascere in

provincia di
Lucca.

I festeg-
g i a m e n t i
per il 50°
a n n i v e r s a-
rio sono
p r o s e g u i t i
con diverse
i n i z i a t i v e :
sempre sa-
bato matti-
na è stata
una corona
di fiori al
m o n u m e n-
to di Gari-
baldi fra le
b a n d i e r e
Italiana e
A m e r i c a n a ,
anche per
ricordare la
t e s t i m o -
nianza de-
gli ideali
garibaldini anche oltre ocea-
no. Nel pomeriggio si è svolta
una visita alla villa di riposo.
Domenica 2 settembre è stata
celebrata una Santa Messa in
ricordo di Monsignor Piero
Giannini, Proposto di Barga,
celebrata nella nuova cappel-
la della Villa che è stata inau-
gurata per l’importante occa-
sione. C'è stata poi la scoper-
tura di una targa in memoria

del Dottor Cesare Lucignani
per ricordare i suoi trenta an-
ni di amministratore della
casa di riposo.

Per celebrare l'anniversa-
rio della Benevolent, il consi-
glio direttivo della Pascoli di
Barga ha fatto stampare an-
che un libro che riporta la sua
storia attraverso documenti
ed immagini, ma soprattutto
agli articoli pubblicati negli

anni da “Il Giornale di Barga”.
Una attenzione della quale
ringraziamo la “Giovanni Pa-
scoli”.

Da parte nostra, celebria-
mo il contributo e la storia di
questo sodalizio riportando in
questa pagina un sunto delle
belle parole scritte dal sindaco
Umberto Sereni e che si trova-
no nello stesso libro.

GdB

Foto ricordo dei componenti la “Giovanni Pascoli” assieme alle autorità (foto Borghesi)

A Barga è giunto da Chicago il Consiglio Direttivo per le celebrazioni

CINQUANT’ANNI DI “GIOVANNI PASCOLI BENEVOLENT SOCIETY”
Civiltà

Barghigiana
La storia che qui si celebra e si fe -

steggia è una bella pagina di civiltà
barghigiana. A guardar bene vi trovia -
mo proprio un concentrato delle virtù
della nostra gente: amore per il proprio
paese, la solidarietà verso parte più de -
bole e più bisognosa e soprattutto tanta,
tanta meravigliosa generosità.

Sta in questa combinazione il se -
greto della riuscita di una splendida
storia di Bene di Amore voluta e scrit -
ta dalla comunità barghigiana di
Chicago. Se oggi Barga dispone di un
centro di accoglienza e di assistenza
per gli anziani - un centro del quale
andiamo orgogliosi, per come è con -
dotto e gestito e lo consideriamo un
vanto cittadino - lo dobbiamo alla
grande impresa alla quale 50 anni fa
si accinsero i barghigiani di Chicago.

Lo possiamo ben dire è stata una
nobile impresa, realizzata grazie al -
l'impegno, al sacrificio, alla buona vo -
lontà, alla fede nel Bene dei nostri con -
cittadini di Chicago che vollero riunir -
si nel nome di Giovanni Pascoli.

La denominazione di Pascoli rivela
una particolarità della Società che
nasceva a Chicago: il suo gruppo pro -
motore era composto da castelvecchie -
si che allora rappresentavano il nu -
cleo più consistente della nostra co -
munità chicagoiana. La ragione di
questa prevalenza castelvecchiese è
presto spiegata: da Castelvecchio a
Chicago alla fine dell'Ottocento erano
arrivati i fratelli Marcucci e vi aveva -
no impiantato un'industria per la pa -
nificazione, la “Gonnella Baking
Company” che nella grande metropoli
era cresciuta fino a raggiungere le di -
mensioni di una potenza economica.
Per i castelvecchiesi rimasti in patria
il forno dei Marcucci era l'America
realizzata e ben sapevano che lì per lo -
ro c'era sempre disponibile un posto
dove poter trovare lavoro. Ed a confer -
ma del ruolo dei Marcucci come guida
della comunità li ritroviamo attiva -
mente impegnati nella Società Beneme -
rita alla quale fin dall'inizio della sua
attività fecero generose elargizioni. Al
pari di tanti nostri concittadini che per
anni si sono impegnati in una miriade
di attività ricreative e sociali pur di far
aumentare il fondo destinato all'opera
benefica da costruire a Barga.

Continuava così una splendida
tradizione della nostra emigrazione:
far partecipe il paese natale dei suc -
cessi economici conseguiti con il lavo -
ro all'estero. Dalla fine dell'Ottocento
non c'è stata a Barga opera benefica,
istituzione sociale, associazione civi -
ca, situazione di necessità che non ab -
bia visto gli emigranti partecipare con
consistenti fondi. Dal monumento a
Garibaldi, realizzato nel 1885 grazie
ai soldi giunti dall'Estero, all'Ospe -
dale San Francesco che per anni ha
vissuto e si è sviluppato per le genero -
se donazioni degli emigranti, alle tan -
te chiese del nostro territorio, tutto il
complesso della nostra vita è stato ali -
mentato dalla generosa linfa creata
dal lavoro dei barghigiani all'estero.

Ecco perché possiamo degnamente
considerare la storia della “Società Be -
nemerita Giovanni Pascoli” come una
delle più belle pagine della civiltà bar -
ghigiana. Ed è per queste ragioni che
esprimiamo la riconoscenza dell'intera
comunità ai nostri concittadini che,
guidati dal presidente dottor Ugo Ber -
tagni sono tornati da Chicago per fe -
steggiare il traguardo dei 50 anni della
“Benemerita”. Venendo a Barga hanno
trovato un paese molto cambiato da
quello che avevano conosciuto al tempo
della loro gioventù. Ma lo spirito di al -
lora si è conservato e si conserva: lo si
ritrova tutto tra la nostra buona gente
che apprezza il valore del Bene e della
Solidarietà e sa riconoscere gli uomini
e le donne di Buona Vo l o n t à .

Cari bargo-chicagoiani, ovunque
troverete amicizia, stima e riconoscen -
za per il gran Dono che avete fatto a
Barga e ai Barghigiani.

Umberto Sereni

La proposta è stata presentata ed approvata dal Consiglio Comunale
UN PARCHEGGIO INTERRATO SOTTO IL FOSSO

BARGA – Una prospettiva, una opportunità per risolvere l'annoso problema
della mancanza di parcheggi a servizio del centro storico.

La soluzione sarebbe quella di un parcheggio interrato sotto il piazzale del
Fosso per un investimento di 6 milioni di euro e per circa 200 posti auto. Per
fare questo il Comune lancia l’idea del project financing, in base ad una legge
del 2006 che permette di coinvolgere il privato in modo da poter realizzare un
intervento altrimenti impossibile con gli scarsi fondi comunali.

Il primo passo è venuto nel consiglio comunale svoltosi a Barga lo scorso 24
agosto quando è stato votato all’unanimità l’inserimento di questo parcheggio
nel programma delle opere pubbliche, primo punto dell'iter previsto dalla pro-
cedura del project financing.

Si tratta di una idea davvero interessante: Barga vfarebbe un grosso passo
in avanti per quanto riguarda la soluzione di un problema che si fa sempre più
pressante. Il centro storico, grazie anche alle politiche di rilancio portate avan-
ti dallo stesso Comune, è rinato in questi anni. Nuove attività sono tornare a
riaprire in quel castello che solo un decennio fa era ridotto a dormitorio e so-
prattutto Barga Vecchia è divenuta una meta prediletta del turismo toscano e
questo ha fatto crescere la richiesta di posti auto.

Sicuramente bisognerà ripensare o creare anche altre nuove iniziative a so-
stegno del turismo crescente: una programmazione forse più articolata delle
iniziative di intrattenimento, da diluire meglio nei mesi turistici, potrebbe es-
sere un'idea. Ma intanto, quella intrapresa per quanto riguarda il parcheggio
interrato, è sicuramente un'azione che guarda al sostegno del turismo oltre che
alla qualità della vita della gente del Castello.

Inutile nascondere che non si tratterà di un obiettivo facile da raggiungere.
Lo stesso primo cittadino ha affermato in consiglio che è sicuramente una ope-
razione complessa che il Comune intende seguire con prudenza e attenzione;
ma sicuramente una scelta innovativa e coraggiosa e una sfida amministrati-
va e tecnica: “Non si possono poi escludere, in questa fase – ha sottolineato Se-
reni – problematiche che emergeranno sulla pratica come ad esempio la con-
servazione delle mura storiche; ma questa per il Comune è una sfida necessa-
ria per la vita di Barga”.

Adesso l'aiuto dovrà venire dai privati disposti ad investire; privati che pos-
sono presentare al Comune i propri progetti. Sarà poi l’Amministrazione ad ap-
provare quello che è più confacente e poi ad affidare al privato stesso la con-
cessione dell'opera.

Adesso c'è da sperare che tutti i puzzle di questa idea trovino il loro incastro.
Anche a noi pare che infatti di soluzioni alternative al momento non ce ne sia-
no; ci piacerebbe anzi che questa idea fosse ripresa anche per aumentare i po-
sti auto del Giardino dove la penuria di parcheggi non è certo minore. Stiamo
pensando al piazzale Sandro Pertini, dietro la Fiat: un parcheggio interrato op-
pure sopraelevato. Potrebbe essere anche questa un'idea da seguire. Comun-
que, intanto, attendiamo con interesse gli sviluppi dell’operazione del Fosso.

Luca Galeotti
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BAR • RISTORANTE • PIZZERIA • PIANO BAR • ENOTECA

Fontanamaggio
Nel verde del Parco

Kennedy a Barga Par -
co giochi per Bambini
Aperto tutti i giorni

dalle ore 10 alle ore 01

Parco Kennedy, 1 - BARGA
Tel. 0583.724456
Tel. 0583.710691

Cucina tipica locale
Specialità marinare

Pizzeria con forno a legna
È gradita sempre
la pre n o t a z i o n e

Ristorante, pizzeria, Camere-Rooms, B&B, Appartamenti

Il Residence La Mezzaluna ed il ristorante Pizza Pub sono immersi
nel verde con un ampio parcheggio privato ed un ampio accesso
che porta sulla statale della Garfagnana.
A poche centinaia di metri si trova la stazione ferroviaria ed a 4 km
il bellissimo centro di Barga dove si può visitare le sue antiche vie
medievali ed ammirare lo splendido panorama della catena mon-
tuosa delle Apuane.

Mologno - Tel. +39 0583 710476
E-mail: info@residencelamezzaluna.it

Web site: www. residencelamezzaluna.com

L’ A m b a s c i a t o reBritannico con il Sindaco Sereni ed il Console Onorario.

NUOVI MARCIAPIEDI
B A R G A - Si è svolta la gara per l’af-

fidamento dei lavori relativi alla rea-
lizzazione e sistemazione di tratti di
marciapiedi sia a Barga che Fornaci
per una spesa di oltre 103 mila euro.

Ad aggiudicarsi l’appalto è stata la
Ditta Nutini Costruzioni di Piano di
Coreglia. La notizia è stata data dal-
l’assessore ai Lavori Pubblici, Luigi
Salvi, che ha sottolineato la conti-
nuità di questo intervento con le si-
stemazioni dei marciapiedi già porta-
te avanti nel corso di questi anni.

A Barga si provvederà alla siste-
mazione di nuovi tratti di marciapie-
di in Via Funai e Via Roma; saranno
sistemate anche, oltre alla pavimen-
tazione che sarà realizzata con matto-
nelle di cemento tipo “pietrini”, i cor-
doli delle aiuole e della strada. Sem-
pre a Barga, nuovi pavimenti anche
fra Largo Roma e Viale Biondi e in lo-
calità Bellavista e piazzale del Fosso;
questo ultimo tratto vedrà una pavi-
mentazione in pietra arenaria. A For-
naci invece è previsto il recupero di
tratti della centrale via della Repub-
blica dove si trova la maggior parte
dei negozi; intervento che così miglio-
rerà le condizioni di fruibilità del cen-
tro commerciale e le condizioni di si-
curezza per i pedoni. Verrà rifatto an-
che il marciapiede nel tratto fra via
Mozza e Via Alighieri. Anche davanti
a Piazza IV Novembre è previsto il re-
cupero del marciapiede che avrà le
stesse caratteristiche della piazza, in
lastre di porfido; davanti al piazzale
“Del Frate” invece la pavimentazione
sarà rifatta come quella del piazzale
stesso.

Su tutti i marciapiedi verrà effet-
tuata la ricostruzione delle aiuole e la
sistemazione di griglie e segnaletica.

RECUPERO CREDITI
BARGA - Sono iniziate le azioni

del Comune di Barga nei confronti dei
contribuenti debitori verso l'ammini-
strazione per tributi di varia natura.

Lo rende noto un comunicato del co-
mune dove si informa che tale attività
esecutiva sarà eseguita dall'esattoria
comunale gestita dalla soc. Equitalia.

Il recupero dei crediti potrà avve-
nire attraverso il fermo delle auto; il
pignoramento del quinto dello stipen-
dio o della pensione; il pignoramento
mobiliare e l'iscrizione ipotecaria su-
gli immobili.

L'Amministrazione Comunale in-
vita pertanto i cittadini con pendenze
tributarie a provvedere con sollecitu-
dine alla sistemazione della loro posi-
zione anche in considerazione del fat-
to che l'attivazione delle procedure
coattive comporta l'addebito di oneri
aggiuntivi che, a seconda dell'entità
delle somme dovute, vengono deter-
minati in base alle azioni intraprese
per il recupero.

Si va da una spesa di quasi 190 eu-
ro per la comunicazione del fermo
vettura, ai 929 euro per l'iscrizione,
per la procedura ipotecaria.

Il Comune ricorda che gli sportelli
della società di riscossione tributi cui
rivolgersi si trovano a Castelnuovo
Garfagnana (tel 0583/62668) ed a
Guamo, nei pressi della sede della
cassa di risparmio di Lucca, Pisa, Li-
vorno (tel. 0583/4211).

B A R G A - Edward Chaplin, amba-
sciatore britannico in Italia, è stato in
visita a Barga gli scorsi 8 e 9 agosto,
ricevuto nella sua ultima giornata
barghigiana dal sindaco di Barga,
Umberto Sereni. Nel corso dell’incon-
tro sono stati ricordati gli stretti lega-
mi, anche culturali, che storicamente
legano il Regno Unito a Barga; la ter-
ra di oltremanica infatti ha rappre-
sentato una meta per i molti emigran-
ti della zona alla ricerca di fortuna e
oggi rappresenta invece una forte op-
portunità di scambio culturale e eco-
nomico. Il sindaco Sereni, nell’espri-
mere soddisfazione per la illustre visi-
ta, ha fatto omaggio all’ambasciatore
della sua pubblicazione sul Risorgi-
mento e di alcune pubblicazioni sugli
eventi culturali promossi dall’Ammi-
nistrazione barghigiana. Prima di la-
sciare Palazzo Pancrazi l’ambasciato-
re britannico - che era accompagnato
dalla moglie Nicola, insegnante - ha
visitato anche la terrazza dell’edificio
accompagnato dal primo cittadino per
ammirare il suggestivo panorama sul-
la cittadina e la Valle.

La sera precedente invece l’amba-
sciatore al Teatro dei Differenti ha as-
sistito al concerto conclusivo di Opera
Barga tenuto per i quanta anni del fe-
stival e in onore dei fondatori, i co-
niugi Hunt. Era presente anche il
console onorario britannico a Firenze,
Moira Mc Farlane.

La presenza a Barga delle due auto-
rità ed in particolare dell'ambasciato-
re, conferma i legami forti esistenti tra
la nostra comunità e la Gran Bretagna.

Edward Chaplin è ambasciatore
presso la Repubblica italiana dal 19
ottobre scorso ed ha un curriculum
molto importante basti pensare che
nel 2004, dopo la fine del regime di
Saddam Hussein, è stato nominato
Ambasciatore britannico in Iraq, isti-
tuendo di nuovo l'Ambasciata dopo
un'interruzione nelle relazioni fra i
due paesi durata 13 anni. Entrato nel
Foreign and Commonwealth Office
(Fco) nel 1973, dopo la Laurea conse-
guita presso l'Università di Cambrid-
ge, è stato assegnato tra l’altro a Mu-
scat e Bruxelles, e un anno presso l'É-
cole Nationale d'Administration di
Parigi. Nel 1979 è stato nominato Se-
gretario Privato di Lord Soames, che
era entrato nel primo governo That-
cher come Lord Presidente del Consi-
glio, Leader della Camera dei Lord e
Ministro della Funzione Pubblica.
Nel 1981 è tornato nel Dipartimento
dell'Fco per il Vicino Oriente ed il
Nord Africa. Nel 1985 è stato asse-
gnato a Teheran in qualità di Capo
della Sezione Politica. Dal 1987 a
Londra lavorò due anni nel Diparti-
mento del Personale dell'Fco e due
anni presso Price Waterhouse Mange-
ment Consultants nella City di Lon-
dra. Nel 1992 è stato nominato Vice-
Rappresentante Permanente presso
la Missione britannica all'Onu ed al-
tre Organizzazioni Internazionali a
Ginevra. Nel 1996 è tornato a Londra
come Direttore del Dipartimento Me-
dio Oriente dell'Fco, quindi nel 2000
ha raggiunto come ambasciatore la
Giordania.

L’AMBASCIATORE BRITANNICO A BARGA

NOTIZIE DA PALAZZO PANCRAZI

ditta Pieri Mario di Pieri Giovanni sas
Via Marconi 19/21/23 BARGA Tel. 723.083

ARTEREGALO • GIOCATTOLI • CASALINGHI
FERRAMENTA COLORI • ELETTRICITÀ

LISTE DI NOZZE

SOLE D’ESTATE

9 minuti senza sudare - lenzuolino igienico
ambiente climatizzato - occhialini monocliente

CLUB TAN UWE
Barga, p.za Matteotti - tel. 0583 711093

+ sconto del 10% sull’acquisto di prodotti solari

10 Bronzarium Starflight € 65,00
+ 1Bronzarium in omaggio

+ sconto del 10% sull’acquisto di prodotti solari

5 Bronzarium Starflight € 35,00

UN NUOVO EVENTO ARTISTICO PER LA PROSSIMA ESTAT E
BARGA – Si sta appena concludendo l’estate e già Barga guarda al 2008.

In questi giorni è stato definito dal sindaco, Umberto Sereni, il nuovo evento
di punta dell’estate barghigiana 2008. Si tratta di una masterclass di pittu-
ra, un corso di specializzazione di alto livello, tenuto dal professor John Del
Monte, vera autorità in materia. Arriveranno nella cittadina una decina di
artisti, già affermati in tutto il mondo, che seguiranno i corsi del maestro.

Del Monte non è nuovo a questa esperienza perché è da molti anni che tie-
ne questo tipo di eventi a Lucca: ha infatti fondato nella città i Creative Art
Studies nel 1969.

E’ una figura di spicco nel mondo dell’arte e adesso vive negli Stati Uniti.
A Barga terrà i corsi di alta specializzazione nel mese di luglio, ma l’evento
da segnalare è che la masterclass sarà accompagnata da due mostre, una de-
gli allievi e uno del maestro Del Monte, un vero evento per l’Italia. I corsi
consistono in dimostrazioni delle tecniche di pittura con particolare atten-
zione a ogni singolo artista spaziando dall’acquarello alla tempera, al dise-
gno ad olio e pastello, ma anche letture e critica dell’arte.

A Barga terrà i corsi presso il Conservatorio di Santa Elisabetta, nel cuo-
re del centro storico; gli artisti lavoreranno un mese per esporre poi le loro
opere. Del Monte alternerà i corsi con il suo lavoro vero e proprio di pittura:
i quadri realizzati, che avranno come tema Barga e le sue persone, saranno
in mostra nella prestigiosa sede del Museo della Memoria diventando così l’e-
vento artistico dell’estate 2008.

VENDE IN ESCLUSIVA

Via della Repubblica, 210
Fornaci di Barga - Lucca

Tel. 0583.709662
Fax 0583.707242

E-mai: immobiliare.a@iol.it
VENDE IN ESCLUSIVA

B a rga centro : villetta a schiera di nuova costruzione composta al PT da ingre s s o ,
s o g g i o rno, cucina/tinello e bagno; al PI° da tre camere e bagno. E' corredata da
cantina e garage in piano seminterrato oltre a giardino e ampia terr a z z a .
P rezzo al semi ru s t i c o € 170.000,00
Castelvecchio Pascoli: . a p p a rtamento posto al terzo ed ultimo piano; composto
da ingresso, sala, cucina-tinello, due camere, studio, doppi servizi e ripostiglio.
E' corredato da lastrico solare, terrazzino, cantina e posto auto.
L'immobile è dotato di ascensore . € 165.000,00
B a rg a : nelle vicinanze del paese, terratetto posto su tre piani composto al PT da
i n g re s s o - s o g g i o rno, cucina e ripostiglio; al PI da due camere e bagno; al PII da altre
due camere e bagno. E' corredato da piccolo terrazzino e orto. Necessita di lavori di rifinitura € 65.000,00
Piano di Core g l i a : In posizione assolata e tranquilla; casa singola composta al
PT da cantine; al PI° da ingresso, cucina, soggiorno con ampia terr a z z a ,
t re camere da letto e bagno. È corredata da terreno e garage con soprastante terr a z z a . € 280.000,00
F i l e c c h i o : casa di paese posta su due piani e libera su tre lati; composta al PT da
i n g re s s o - s o g g i o rno, cucina, re t rocucina, ripostiglio e bagno; al PI da tre camere .
C o rredata da giardino e posto auto copert o . € 80.000,00 tr.
B a rg a : A circa due Km dal centro; terratetto posto su tre piani composto al PT da
i n g re s s o / s o g g i o rno, cucina e ripostiglio; al P1° da 2 camere e bagno; al piano mansard a t o
da 2 camere e bagno. Corredato da piccolo terrazzino. Da rifinire . € 65.000,00
C o reglia Anteminelli: Casa libera su tre lati composta al PT da ingresso, soggiorn o ,
tinello con camino e cucina completa di mobili ed accessori con balcone;
al PI° da due camere matrimoniali e ampia terrazza panoramica;
è corredata da cantine e giard i n o . € 130.000,00
M o l o g n o : A p p a rtamento posto al P1 ed ultimo di edificio quadrifamiliare; è composto
da ingresso, sala, cucina, tre camere da letto e bagno. È corredato da giardino e garage. € 140.000,00
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C resce il successo di Agosto a Forn a c i
FORNACI - Bisogna pro-

prio dirlo, nemmeno gli or-
ganizzatori, CIPAF in testa
con il rinforzo del Comune
di Barga, si aspettavano un
successo come quello ri-
scosso dalla nuova formula
di “Agosto a Fornaci”, ridot-
to, si fa per dire, a sole sei
giornate diluite nei primi
due week-end di agosto.

Le novità proposte sono
tutte piaciute e molto ed il
pubblico ha ripagato con
afflussi da record nelle sei
belle serate fornacine.

I momenti più intensi –
iniziativa che piace davve-
ro tanto – si sono avuti nel-
le serate in cui è stata chiu-
sa parte di via della Repub-
blica ed i negozi sono scesi
in strada con tante offerte.
In queste sere per iniziativa
del CIPAF, i negozi si sono
proposti seguendo temi festi-
vi e legati all'estate ed anche
le zone più periferiche al
tratto di strada chiusa, si so-
no date da fare con tante ini-
ziative dei commercianti. E'
il caso della zona che è stata
soprannominata la “Darse-
na”, quella per intendersi
nei pressi dello svincolo per
il ponte di Bolognana, che of-
frendo davvero tante cose, è
riuscita a richiamare ugual-

mente cen-
tinaia di
p e r s o n e
anche sen-

za l'opportunità offerta dalla
strada chiusa.

Anche se quest'anno man-
cava il classico stand gastro-
nomico, la scelta di affidare il
ristoro ai locali di Fornaci, che
proponevano menù ed offerte
speciali, è stata azzeccata.

Buona anche l'intenzione
degli organizzatori di voler
dare largo spazio alle fami-
glie ed ai bambini in partico-
lare: piazza IV Novembre è
stata il loro regno nelle varie
serate e non sono mancati
anche giochi ed altri momen-
ti pensati per loro organizza-
ti dai vari negozi.

Insomma, questo agosto
fornacino è stato un succes-
so, dimostrando ancora una
volta che l'unione e la voglia

di fare di tutti i negozi pos-
sono dare ottimi frutti. E' un
successo che sicuramente
premia l'ottimo lavoro svolto
anche durante l'anno nel-
l'ambito del Centro Commer-
ciale Naturale; sempre più
ripagato dall'apprezzamento
del pubblico.

Il prossimo appuntamen-
to con Fornaci è proprio nei
giorni in cui esce questo
giornale, domenica 16 set-
tembre con l'ormai tradizio-
nale appuntamento “Ritro-
viamoci a Fornaci”: negozi
in piazza per presentare le
novità delle collezioni au-
tunno/inverno e strada
chiusa dalle 14 e tanti mo-
menti dedicati ai vari setto-
ri sportivi.

PROCEDONO SPEDITI I LAVORI AL PONTE SUL SERCHIO
FORNACI - Ancora manca qualcosa, ancora non è finito quel ponte che ormai attendiamo da vent'anni. Quel

ponte i cui problemi, ritardi, vicissitudini abbiamo seguito sempre nel corso di un ventennio circa, sollecitando
spesso chi di dovere a fare qualcosa per dotare la nostra Valle di una infrastruttura essenziale per risolvere tan-
ti problemi di traffico lungo la SR 445.

Non è ancora finito quel ponte, ma nello scorso mese di agosto la ditta appaltatrice, un'azienda di casa nostra,
la Cavani COMOTER di Piano di Coreglia, ha completato la copertura della struttura dopo aver posizionato a
tempo di record le travate.

Lunedì 6 agosto i lavori del ponte sono entrati nella loro fase finale, nel senso che la gettata di cemento al di
sopra delle grosse travi è stata fatta e adesso (per il momento solo idealmente, ma è già qualcosa), i comuni di
Barga e Gallicano sono così già uniti dalla nuova infrastruttura.

Non mancano nemmeno gli svincoli di accesso realizzati già alcuni mesi fa e praticamente debbono solo esse-
re realizzati marciapiedi, protezioni e poco altro.

Soddisfazione è stata espressa da più parti a cominciare dal sindaco di Barga, Umberto Sereni, che per anni
si è battuto sostenendo la centralità di questa opera per lo sviluppo economico della Valle e per il miglioramen-
to della qualità della vita delle persone che abitano nella zona.

Trovandoci spesso a passare vicino al ponte in costruzione, ci pare adesso davvero lontano il periodo dei pro-
blemi e dei ritardi. Adesso tutto questo è oramai alle spalle ed il ponte è veramente ad un passo dal suo com-
pletamento. Con questo nuovo collegamento, e la prevista realizzazione del nuovo ingresso allo stabilimento che
verrà realizzato da Europa Metalli nei pressi del PIP del Chitarrino, si eliminerà completamente il passaggio dei
Tir non solo da Fornaci e Ponte all'Ania, ma anche da Calavorno, Ghivizzano e Piano di Coreglia. Insomma, la SR
445, nel tratto tra Calavorno e Fornaci, tornerà completamente al servizio degli automobilisti e per tutti questi cen-
t r i . Il ponte sarà l'ideale collegamento anche per le nuove aree produttive del Chitarrino e del Frascone. Per tut-
to questo l'infrastruttura favorirà lo sviluppo della zona, a cominciare dal centro commerciale naturale di For-
naci che si accinge così a vivere un altro momento storico di rilancio.

Prossimo passo, quello che tutti ci attendiamo adesso, l'inaugurazione del ponte sul Serchio che dovrebbe av-
venire nei primi mesi del 2008. Il ponte sul Serchio: i lavori sono oramai a buon punto (Foto Borg h e s i )

Tanta gente alla nuova edizione di Agosto a Forn a c i (foto M. Pia)

Via Pontevecchio, 9 - 55051 BARGA
Tel. 0583 711225 - Fax 0583 724042

Cercasi per la propria clientela straniera
RUSTICI - CASE COLONICHE ANCHE DA RISTRUTTURARE

UNA NUOVA PEDIAT R A
A BARGA

BARGA - Una nuova pediatra è stata
iscritta dal 1° settembre negli elenchi
della medicina pediatrica di libera scelta
dell’Azienda USL 2.

E’ la dottoressa Sara Galliano, che
entra in servizio con incarico provvisorio
- per il comune di Barga - a seguito del
trasferimento in altro comune della dot-
toressa Alessandra Baracchini.

I genitori dei bambini che erano in
carico a quest’ultima potranno quindi ri-
volgersi alla dottoressa Galliano, che ri-
ceverà gli assistiti presso lo stesso am-
bulatorio che veniva utilizzato dalla dot-
toressa Baracchini, situato in piazza Lo-
renzo dei Medici a Barga.

La nuova pediatra è reperibile in am-
bulatorio il lunedì, il mercoledì e il ve-
nerdì dalle 10.30 alle 13.30, il martedì e
il giovedì dalle 15 alle 18 ed è contatta-
bile per telefono al numero di cellulare
329-8557623.

NOTIZIE FLASH
Castelvecchio Pascoli: rettifica. Nello

scorso numero del Giornale di Barga, nell'arti-
colo che riguardava gli auguri della famiglia a
Luciano Corrieri per il suo compleanno, è sta-
to involontariamente omesso il nome del ge-
nero Danilo. Provvediamo quindi in questo nu-
mero, scusandocene con l'interessato.

San Pietro in Campo: Tombola sotto
le stelle. Venerdì 27 luglio, presso il Campo
Polivalente, in collaborazione con il consiglie-
re Vittorio Salotti, il comitato paesano ha or-
ganizzato la “Tombola sotto le stelle”, iniziati-
va molto partecipata dal pubblico.

L'incasso re c o rd, di 1.250 Euro, è stato con-
segnato al Proposto don Stefano Serafini per la
r i s t rutturazione della Chiesa Parro c c h i a l e .

Fornaci: neolaureato. Tantissime con-
gratulazioni al simpatico Daniele Ghiloni di
Fornaci di Barga, che nelle scorse settimane si
è brillantemente laureato in Ingegneria Mecca-
nica presso l’università degli Studi di Pisa di-
scutendo una tesi avente ad oggetto il re-
powering del sistema cogenerativo dello sta-
bilimento Alce di Fornoli.

Al neo ingegner Daniele, ed a tutta la sua
famiglia facciamo le nostre più sincere con-
gratulazioni che si aggiungono a quelle dei
tanti amici e conoscenti.

Barga: Biagioni a Firenze. Dopo le po-
sitive esperienze veneziane, umbre e viareggi-
ne, cariche di emozioni e soprattutto riscontri
di critica molto positivi, il giovane pittore bar-
ghigiano Emanuele Biagioni continua la sua
attività espositiva. Dal 7 al 16 settembre l'arti-
sta propone un'altra sua personale che è ospi-
tata presso il palazzo del consiglio della Re-
gione Toscana. La mostra si intitola “Appunti
di viaggio” e racconta le più belle emozioni ri-
tratte nei vari paesi visitati da Biagioni duran-
te i suoi viaggi in Italia ed all'estero.

LE ATTIVITÀ DELL'ASSOCIAZIONE CARABINIERI
FORNACI - Sono state di rilievo le iniziative che han-

no coinvolto nei mesi scorsi la sezione di Fornaci dell'As-
sociazione Nazionale dei Carabinieri.

Intanto ricordiamo che lo scorso 17 gennaio, in occa-
sione dell'inaugurazione della nuova scuola media di
Fornaci, è stato assegnato alla sezione fornacina, alla
quale sono iscritti numerosi soci in congedo residenti nei
comuni di Barga, Coreglia e Gallicano, un locale da adi-
bire a propria sede.

Le chiavi della stanza sono state consegnate nelle ma-
ni del nuovo Presidente David Lucchesi, subentrato di
recente a Michele Evangelista che ha retto l'incarico per
tre anni.

Lo scorso 17 giugno l'associazione ha poi organizzato
le celebrazioni per il 193° anniversario della fondazione
del'Arma. Presso la chiesa del Cristo Redentore, l'ex ar-
ciprete mons. Silvio Baldisseri ha celebrato la santa mes-
sa al termine della quale è stata letta la preghiera del
Carabiniere.

Un corteo composto dalle Autorità, dal vari Associati e
dai rappresentanti delle associazioni (Marina, Alpini e
Combattenti), ha poi raggiunto piazza IV Novembre do-
ve è stata deposta una corona al monumento ai caduti.

Un’immagine della celebrazione della festa dell’Arm a
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VALLE DEL SERCHIO - L’Asses-
sore regionale al diritto alla Salute
Enrico Rossi ha confermato il poten-
ziamento e il consolidamento dell’at-
tività oncologica, un servizio primario
per la comunità della Valle del Ser-
chio. Questa problematica rappresen-
ta infatti la seconda causa di morte
dopo le malattie cardiovascolari ed è
una tipologia di malattia particolar-
mente delicata che coinvolge oltre che
i pazienti anche i familiari e che ha
importanti risvolti di carattere psico-
logico e sociale.

Il servizio viene oggi effettuato sia
a Castelnuovo che a Barga nel repar-
to di Medicina dei due stabilimenti
ospedalieri, ma la delibera regionale
n° 448 del 19.06.2007 che intende da-
re risposte più precise ed omogenee
per tutti i presidi delle Comunità pe-
riferiche, ha come obiettivo anche di
garantire a tutti i cittadini di qualun-
que parte del territorio e, nel nostro
caso nei territori montani più disa-
giati per motivi di viabilità, di per-

mettere di avere le stesse risposte di
coloro che abitano in prossimità di
presidi provinciali.

L’attività si sviluppa con un riferi-
mento preciso alla U.O. di oncologia
del Presidio Ospedaliero di Lucca di-
retta dalla dott.ssa Gemma Barsanti
con dei protocolli omogenei che preve-
dono attività di diagnostica interven-
tistica per tutti coloro che devono af-
frontare questo tipo di malattia.

E ’ da ricordare che nel caso in cui si
individuino problematiche neoplasti-
che, da parte di qualsiasi medico (di fa-
miglia, specialista-ospedaliero) già da
oggi ci sono dei percorsi ben definiti
che consentono di effettuare tutti gli
accertamenti del caso in tempi rapidi.

Con questo nuova deliberazione è
previsto un potenziamento oltre che
delle attività sanitarie anche dell’or-
ganico con assunzione di personale
specialistico del settore (medici onco-
logi) che svolgerà il suo servizio a
tempo pieno presso il Presidio Ospe-
daliero della Valle del Serchio

B A R G A – Barga si
apre anche alla Svezia e
approda sulle pagine di
una rivista destinata ai
passeggeri di una com-
pagnia area svedese.

Tutto nasce da una
visita a Barga, dove so-
no stati ricevuti dal sin-
daco, del giornalista
Lasse Sjoberg e del re-
sponsabile dell’ufficio
relazioni esterne della
amministrazione di Gal-
livare, in Svezia, A n d e r s
Ahl che sono stati ac-
compagnati a Palazzo
Pancrazi dall’avvocato
Leonardo Mordini.

Una visita dove si è
lanciato idee per una
nuova possibilità di
scambio, soprattutto a
livello turistico, fra
Barga e questa nazione
europea.

L’occasione alla base
di questo interesse della
Svezia è nata dopo che
l’avvocato Leonardo

Mordini e l’imprenditore
Andrea Marcucci hanno
acquistato un castello,
trasformato in Resort,
nel nord della Svezia, in
Gallivare; l’idea è quella
di portare i turisti italia-
ni in Svezia per stupende
settimane bianche alla
scoperta di questa terra.

Proprio dopo questa
iniziativa imprendito-
riale, il giornalista Sjor-
berg ha deciso di scopri-
re Barga e la Valle per
conoscere coloro che

hanno investito in Sve-
zia e far scoprire agli
svedesi la Valle del Ser-
chio, magari proprio per
una bella vacanza. Las-
se Sjoberg sta realizzan-
do così un dettagliato
servizio; per questo ha
intervistato anche il sin-
daco Sereni, che sarà
pubblicato sulla rivista
di bordo della compa-
gnia aerea Nordic Re-
gional e in particolare
diffusa sulla linea Stoc-
c o l m a - G a l l i v a r e .

Lavori di piccola manutenzione edile
piccoli traslochi

pavimenti e rivestimenti per bagni
Via di Borgo, 2 - BARGA - Tel. 0583/711318 - 7100923 - Fax 0583/724.120

PICCOLA SOC. COOP. R. L.

IL FERRAGOSTO A BARGA
BARGA - Le festività del

ferragosto, che hanno avuto
luogo in Barga dal 15 al 17
agosto, si sono svolte all'inse-
gna del bel tempo e la tempe-
ratura, molto elevata nei
giorni precedenti, si è alquan-
to mitigata a causa dei tem-
porali che hanno infuriato nel
Nord Italia.

Più di cento ambulanti
hanno occupato tutti posti lo-
ro assegnati in Largo Biondi,
Via Mordini, Largo Roma, Via
di Canipaia, via del Giardino
e nel piazzale della FIAT,

La mattina di Santa Maria
nella chiesa della Fornacetta
vi è stata, come ogni anno,
una massiccia presenza di fe-
deli. La sera al Giardino è
stata riproposta la tradizionale serata danzante allietata dall'orchestra Maenza che ha richiamato,
con le sue romantiche canzoni, particolarmente i meno giovani.

La mattina dei 16, come la precedente, una folla di fedeli ha assistito alle messe in San Rocco e
la chiesa del santo taumaturgo è stata meta di visitatori per tutto il pomeriggio. La sera ancora dan-
ze al Giardino con l'orchestra che ha richiamato soprattutto la gioventù.

La sagra del pesce, organizzata dall'Associazione Sportiva di Barga, ha realizzato il pienone co-
me tutti i ristoranti e bar del capoluogo. Anche la mostra pittorica alle ex elementari ha ottenuto la
sua parte di successo.

Il mercato si è chiuso alla 13 di San Rocchino allorché, in Largo Biondi, gli ultimi rivenditori di
frutta e ortaggi hanno chiuso i battenti.

Le festività del ferragosto, alle quali l'amministrazione Comunale ha dato il suo indispensabile
appoggio, ha richiamato a Barga molti turisti ed abitanti dei paesi vicini.

Niente ha turbato la serenità delle feste, merito anche del servizio inappuntabile dato da tutte
le forze dell’ordine, Carabinieri e particolarmente Vigili Municipali, che hanno dovuto impegnarsi
nel non facile compito di disciplinare il traffico.

Antonio Nardini

180MILA EURO PER LA SENTIERISTICA MONTANA.
BORGO A MOZZANO - La

giunta della Comunità mon-
tana della Media Valle del
Serchio ha deliberato alcuni
importanti interventi tesi al
recupero e alla valorizzazio-
ne della sentieristica e via-
bilità montana del compren-
sorio. La decisione, matura-
ta all’unanimità dei presen-
ti, concerne un cospicuo in-
vestimento pari a circa
180mila euro. Nello specifi-
co, gli interventi previsti interesseranno il ripristino ed il potenziamento dei sentieri in-
torno all’area dell’Orrido di Botri, del Balzo Nero e di Colle Fobia. Altre arterie monta-
ne di competenza della Comunità montana saranno poi oggetto di fattivi interventi di
manutenzione e messa in sicurezza. In quest’ottica, il progetto più concerne la sistema-
zione idrogeologica della zona di Val Sozza, nel comune di Fabbriche di Vallico. L’ o p e r a
rientra nell’ambito della seconda e ultima tranche di un finanziamento concesso dalla
Regione Toscana per il ripristino e la riqualificazione delle aree montane.

Tra l’altro, l’esecutivo dell’ente montano ha provveduto a rinnovare la convenzio-
ne con l’Asbuc di Barga, per la gestione congiunta dei beni di uso civico di proprietà
demaniale. Questo pacchetto d’iniziative, rappresenta lo sforzo della giunta Bonini
per valorizzare il patrimonio naturalistico del circondario, in prospettiva del note-
vole flusso turistico che negli ultimi anni è cresciuto in maniera esponenziale: “Gli
interventi deliberati in sede di giunta – afferma l’assessore preposto alla Gestione
agricolo-forestale del demanio Pietro Onesti – rappresentano il contributo fattivo
della nostra amministrazione per migliorare il territorio montano di nostra compe-
tenza. Valorizzando il patrimonio paesaggistico, sarà possibile infatti incrementare
il flusso di visitatori verso queste splendide aree montane, coinvolgendo e dando lin-
fa a tutto l’indotto turistico della zona. La Valle del Serchio rappresenta la nuova
frontiera del turismo cosiddetto naturalistico e quindi bisogna migliorare le pecu-
liarità e le infrastrutture delle nostre montagne, non che arrecare benefici alla col-
lettività”.

B O R G H E S I
S T U D I O

F O T O

Il ballo in piazza la sera di Ferragosto (foto M. Pia)

Una veduta del Monte Rondinaio

ONCOLOGIA: SI POTENZIA IL SERVIZIO Visitatori svedesi a Barga

L’Assessore regionale alla Sanità
Enrico Rossi

Per lo stadio di Ponte all’Ania
PONTE ALL’ANIA – Quaranta-

mila euro per il campo sportivo
“Roni Stefani” di Ponte all’Ania.

L’assessore allo Sport, Gabrie-
le Giovannetti, e l’assessore alle
Politiche Giovanili, Nicola Boggi,
hanno presentato il nuovo pro-
getto definitivo voluto dall’Am-
ministrazione che vede un inve-
stimento di 40mila euro per opere
da realizzare nello stadio di Pon-
te all’Ania. A illustrare l’opera il
funzionario dell’Ufficio Te c n i c o
comunale, Omero Togneri. Era
presente anche Marco Querci, di-
rigente della Società SS Ania alla
quale è affidata la gestione della
struttura sportiva.

Il dirigente è intervenuto alla
presentazione in quanto ha lavora-
to insieme con gli assessore Boggi e
Giovannetti per individuare i lavo-
ri da progetto e per definire i tem-
pi dell’intervento. A questo propo-
sito è stato assicurato che non sarà
pregiudicato il normale svolgimen-
to della stagione agonistica
2007/2008. Soddisfazione è stata
espressa dagli assessore e dalla di-
rigenza Ania per questo traguardo
che si colloca accanto agli altri
adeguamenti di tutti gli impianti
sportivi realizzati in questi anni
dall’Amministrazione. Proprio a
Ponte all’Ania già nel 2002, erano
stati realizzati lavori sul campo, ai
quali oggi si aggiungono questi
nuovi interventi. Giovannetti e
Boggi hanno ringraziato i tecnici
che hanno lavorato al progetto,
l’assessore al Lavori Pubblici, Lui-
gi Salvi, presidente e dirigenza
Ania per la collaborazione.

In dettaglio l’intervento di
messa a norma dello Stadio pre-
vede la realizzazione di una stra-
da di emergenza a servizio del
campo e l’adeguamento di tutte le
recinzioni interne e esterne del
campo da gioco.
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UNA ORDINANZA PER PALAZZO BALDUINI
BARGA - Nuova ordinanza del sindaco per il rifacimento della facciata di uno degli storici palazzi

del centro storico di Barga, Palazzo Balduini in via di Mezzo. Il provvedimento è stato emesso ai pri-
mi di agosto dal sindaco di Barga, Umberto Sereni, che ha intimato ai proprietari di procedere ai la-
vori, dopo aver constatato la pericolosità per la sicurezza dei passanti.

Il palazzo versa in effetti da anni in situazioni di degrado con l'intonaco della facciata che si sta
sgretolando e rischia di colpire, candendo, i passanti. Anche  gli infissi sono pericolanti e con essi i cor-
nicioni dell'edificio. Una porzione dei cornicioni recentemente si è anche staccata, fortunatamente non
causando danni a cose o persone.

Da qui la necessità di emanare un'ordinanza per intimare a breve l'inizio dei lavori; se questo non
dovesse avvenire, a provvedere sarà il Comune a spese ovviamente dei proprietari.

L'intervento dell'Amministrazione rientra peraltro nell'azione intrapresa negli ultimi anni per la
messa in sicurezza delle facciate di molti palazzi e per il decoro urbano della cittadina. L'operazione
ha portato peraltro un benefico risultato per quanto riguarda l'immagine di Barga, ringiovanita dal
restauro delle facciate di tanti palazzi

Da tempo, peraltro, il sindaco aveva annunciato che sarebbe intervenuto direttamente convincen-
do i proprietari degli immobili che rappresentano un pericolo per la salute dei cittadini a operare la-
vori di ristrutturazione. In questo senso alcuni degli immobili che ancora hanno bisogno di restauri a
breve saranno sistemati come assicurato dai proprietari, mentre per gli altri in situazione di pericolo
si prevedono nuove ordinanze del sindaco.

AL VIA I LAVORI DI RECUPERO DELLA STA Z I O N E
FORNACI - Con i lavori di

scavo e sistemazione dell’area
esterna, sono ufficialmente ini-
ziati il 9 agosto scorso le opera-
zioni di ristrutturazione della
stazione di Fornaci di Barga, in-
teressata da cospicui ed impor-
tanti interventi di restyling.

A presenziare l’importante
momento erano presenti il con-
sigliere provinciale Arturo Nar-
dini e il vicesindaco Maria Carla
Andreozzi.

Da ricordare che ad aggiudi-
carsi l’importante appalto, era
stata l’impresa Nutini Costru-
zioni di Pian di Coreglia, che en-
tro la fine dell’anno avrà il deli-
cato compito di ripianare, bonifi-
care e ricostruire l’intera zona,

compresa tra la stazione vera e
propria e i terreni posti alle
spalle dell’ex magazzino. L’in-
tervento s’inquadra in un più
vasto e ambizioso progetto con-
cernente la riqualificazione del-
l’intera area ferroviaria. Oltre al
recupero dell’ex magazzino e
dell’ex immobile dove una volta
si trovava il negozio Cicli Vellu-
tini e prima ancora un bar, la
tranche di lavori più importanti
interesserà il completo recupero
dell’immobile della stazione, al-
l’interno del quale sorgeranno
un centro servizi con annesso
servizio di biglietteria, informa-
zione turistica e punto ristoro,
con possibilità di interventi an-
che di soggetti privati.

L’intera operazione costerà
300mila euro, finanziati per il
quaranta per cento con fondi co-
munali tramite l’accensione di
un mutuo, e i restanti 180mila
concessi dalla Regione Toscana
nell’ambito dei finanziamenti
inerenti il Docup2.

Dal momento dell’acquisizio-
ne dei terreni da parte dell’am-
ministrazione comunale di Bar-
ga, sino all’inizio dei lavori, sono
passati poco meno di quattro
mesi. A tempo di record quindi si
sta procedendo a sviluppare
l’ambizioso progetto, puntando
sull’entusiasmo e la consapevo-
lezza di voler realizzare qualco-
sa che rimarrà ai posteri.

Nicola Bellanova

NEOLAUREATA
CRISTINA DELLO STERPA I O

DUNDEE (SCOZIA) - Tanti complimenti al -
la giovane Cristina Dello Sterpaio, figlia dei
cari amici Lorenzo e Dorothy residenti a Dun -
dee, che nello scorso mese di giugno ha
conseguito il Bachelor of Arts, la laurea arti -
stica, all'Università di Napier in Edimburgo.

Nel congratularci con Cristina, volentieri
estendiamo le nostre felicitazioni ai suoi bravi
genitori.

SUL DAILY EXPRESS
BARGA – Il diffuso tabloid britannico Daily

Express, nella sua rubrica viaggi del 28 luglio
scorso, ha pubblicato un lusinghiero articolo
su Barga e le sue bellezze, definendo la citta-
dina come uno dei posti più straordinari del-
l'Italia, ma anche città che si caratterizza per
i suoi accenti scozzesi.

Il servizio, di ben cinque pagine corre d a t e
da tante fotografie, illustra il viaggio del giorn a-
lista Oliver Bennett alla scoperta di Barga e del-
la Valle del Serchio, indicando la cittadina come
meta alternativa, ma altrettanto intere s s a n t e ,
agli itinerari classici che riguardano la To s c a n a :
il Chianti, Firenze, Siena e le altre città.

L ' a rticolo si soff e rma peraltro sulla sagra del
fish and chips e sottolinea anche tutti gli altri
accenti scozzesi di Barga, legati alla forte emi-
grazione verso la Scozia nel secolo scorso.

Ma di Barga mette in evidenza anche le
principali manifestazioni, il carattere della
gente, la vitalità della cittadina, il buon vivere
ed il buon mangiare.

Nostra intervista a Nicholas Hunt

PA S S ATO, PRESENTE E FUTURO DI OPERA BARGA

Il 2007 è stato un anno importante per il Fe-
stival Opera Barga, conclusosi ai primi di ago-
sto. Si festeggiava il quarantennale della mani-
festazione creata a Barga dai coniugi Peter e Gil-
lian Hunt.

Concluso con successo questo appuntamento,
abbiamo fatto il punto della situazione con il fi-
glio dei coniugi Hunt, Nicholas, presidente del-
l'Associazione Opera Barga.

Allora, intanto come è andata questa edi -
zione?

Secondo me c'è stata una attenzione maggiore
rispetto agli altri anni perché era il quarantesi -
mo, un anniversario importante.

Il festival 2007 è stato sicuramente un mo -
mento di ripensamento; per guardare indietro a
quello che siamo riusciti a fare negli anni oltre
che per ricordare i principali fautori del successo
del festival.

A sottolineare questa nostra attenzione la pro -
grammazione che ha avuto questa natura retro -
spettiva. Per la prima volta abbiamo riproposto
un'opera che era già andata in scena e che nel
1977 ebbe molto successo; un'opera che a nostro
avviso meritava un'altra presentazione; sulla
stessa linea il concerto inaugurale.

Abbiamo avuto poi l'onore di ospitare l'amba -
sciatore inglese per il concerto finale e questo è
stato sicuramente il maggiore riconoscimento che
è venuto all'opera svolta dai miei genitori.

Nel tributo ai tuoi genitori, quale mo -
mento ti ha commosso di più?

Sicuramente il pubblico presente alla serata
inaugurale con il sindaco Umberto Sereni, il sot -
tosegretario Andrea Marcucci. Tanta gente che
ha voluto esserci, che è voluta salire in Duomo. E'
stato per me molto commovente.

Devo dire che tante persone legate al festival
sono riapparse nel corso di questo anno speso a
preparare il quarantennale. In tanti si sono ri -
cordati del Festival, in tanti ci hanno contattato
confermandoci che la manifestazione in questi 40
anni è stata vissuta ed ha coinvolto tanti. Questa
grande rete di conoscenze che si sono allargate
nel mondo è tornata e ci ha convinto che ciò che
stiamo facendo va nella direzione giusta nono -

stante i dubbi che naturalmente possono affiora -
re di volta in volta.

E adesso? Da un festival retrospettivo
quali sono invece le idee per il prossimo an -
no?

Intanto riprendere l'iniziativa che quest'anno è
stata realizzata fuori dalla programmazione. Mi
riferisco ai corsi di alto perfezionamento tenuti a
Barga dal grande tenore Dennis O'Neill. E' nostra
convinzione che questo potrà essere un elemento
anche molto forte per il festival. Quindi ospiteremo
di nuovo i corsi, con l'idea che possano sfociare in
vere e proprie produzioni per il festival.

Per quanto riguarda la nostra programmazio -
ne è nostra convinzione che sia necessario conti -
nuare le nostre partnership con coproduzioni di
opere fuori repertorio, che abbiano un'esigenza di
rappresentazione e che riflettano il nostro spirito
sperimentale.

L'altro progetto del quale siamo molto fieri è
“Musica nei borghi”, fatto anche quest'anno no -
nostante alcune difficoltà che abbiamo incontra -
to. Un obiettivo raggiunto anche perché le ammi -
nistrazioni che ci hanno appoggiato si sono im -
pegnate al di la di ogni aspettativa.

Faremo di tutto per allargare questo circuito,
per consolidarlo nel tempo e per continuare sulla
strada intrapresa grazie anche al notevole il so -
stegno della Fondazione CRL e degli altri spon -
sor istituzionali che ci seguono da anni.

A chi dedicherebbe l'edi -
zione del quarantennale?

Ovviamente ai miei geni -
tori, ma con un pensiero an -
che ai miei più validi colla -
b o r a t o r i .

Giancarlo Morganti che la -
vora fin dall'inizio al festival;
Massimo Fino direttore arti -
stico e sicuramente anche Ma -
ria Luisa Ruschi Noceti presi -
dente del comitato promotore
che sempre più si dà da fare
per cercare vie alternative che
possano sostenere il festival.

L. G.

LA FESTA DEI BARGO-ESTERI
BARGA - E' stata

forse una delle edi-
zioni più riuscite
quella della festa dei
Bargo-esteri, svolta-
si lo scorso 9 agosto
a Barga.

La giornata era
iniziata con la santa
messa in onore di
tutti i barghigiani
nel mondo, concele-
brata dal proposto
don Stefano Serafini
assieme a don Ro-
berto Motroni, sacer-
dote bargo-scozzese.

In serata la festa
è proseguita invece
che alla Pista Onesti
(causa maltempo),
nell'aula magna
dell'Istituto Supe-
riore di Istruzione dove si sono ritrovati circa 250 bargo-esteri provenienti da diverse nazioni: Brasi-
le, Stati Uniti, Olanda, Germania, Gran Bretagna tra le più rappresentate.

Tante le autorità presenti per portare il proprio saluto. Assieme al nostro direttore hanno parlato
il presidente della Comunità Montana, Marco Bonini, il consigliere Rino Simonetti, in rappresen-
tanza dell'Amministrazione Comunale, Mr. Alex Mosson  dell'ufficio di promozione economica del Co-
mune di Glasgow. A portare il proprio saluto ai presenti anche il proposto don Serafini.

La serata è andata avanti con il buffet freddo preparato dallo staff del bar Onesti e con la serata
danzante, magistralmente diretta dal duo Sergio Togneri e Claudio Tardelli che hanno davvero re-
galato a tutti ore piacevoli.

All'organizzazione della serata, curata dall'Amministrazione Comunale e dal nostro Giornale, con
il generoso sostegno della Fondazione Cassa di Risparmio di Lucca, hanno collaborato in vario modo
la Camera dì Commercio di Lucca, l'APT di Lucca, Il Ciocco, l'oreficeria Notini, la Cantina del Vino.

Nozze Badiali – Gairn s

TROON (SCOZIA) –
Nello scorso mese di
maggio, in una splendi-
da giornata di festa, nel-
la sala del palazzo co-
munale a Barga si sono
uniti in matrimonio, co-
ronando così il sogno
della loro vita, la giova-
ne Candice Badiali, ni-
pote del nostro caro
concittadino Dorando
residente a Troon (Sco-

zia), e Iain Gairns.
La loro festa è inizia-

ta a Barga e si è conclu-
sa successivamente, con
una cerimonia davvero
bella e partecipata di
parenti ed amici, svolta-
si al Piersland Hotel di
Tr o o n .

Nel riportare la noti-
zia volentieri auguria-
mo a Candice e Iain
ogni felicità.

Un momento della festa svoltasi all’Aula Magna (Foto M.Pia)

Nicholas Hunt con le autorità durante il concerto inaugurale (Foto M.Pia)

I n c o n t ro con Liz Camero n
GLASGOW (SCOZIA) - La nostra concittadina Marie Biagi,

che vive a Glasgow, ci riferisce del suo recente incontro con il sin-
daco di Glasgow, Liz Cameron, giunta in visita alla Scuola del
Corpus Christi dove la signora Biagi insegna da molti anni.

Nell’occasione della visita la sig.ra Biagi ha consegnato al
sindaco una propria opera d'arte. L’arte e la pittura in particola-
re sono infatti una passione della nostra concittadina che non
nasconde il sogno di presentare una sua mostra anche a Barga.

Durante l’incontro con Liz Cameron, il sindaco di Glasgow
ha parlato con molto entusiasmo di Barga della quale apprez-
za la cultura e l’arte e dove è stata sempre accolta con grande
amicizia.
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UNA INTENSA SERATA DEDICATA A PA S C O L I
CASTELVECCHIO PASCOLI – Serata davvero

indimenticabile quella di venerdì 10 agosto all’audi -
torium del Ciocco nell’ambito del festival lirico iti -
nerante Il Serchio delle Muse, dedicata alla poesia
di Giovanni Pascoli.

Qui si è svolta l'ultima edizione della “Serata
Omaggio a Pascoli” organizzata da Comune di Bar -
ga, Fondazione Giovanni Pascoli, Misericordia di
Castelvecchio e Provincia di Lucca e che anche in
questa edizione ha fatto registrare un pubblico dalle
grandi occasioni; un pubblico adeguato ad un even -
to di grande prestigio.

Il connubio tra la poesia di Pascoli e la musica ha
visto esibirsi un intenso Gabriele Lavia nella recita -
zione dei componimenti pascoliani, il soprano Irina
Lungu nell’intepretazione di arie da Turandot e La
Traviata e il Primo Violino dell’Orchestra del Mag -
gio Fiorentino, Domenico Pierini, accompagnato dal
pianista Marco Zambelli, nell’esecuzione di brani di
Kreisler e Elgar.

Sono state molteplici le suggestioni offerte al pubblico
nell’omaggio all’ultimo figlio di Virgilio (così Gabriele
d’Annunzio amava definire Pascoli): quattro gli interventi
dell’attore e regista Gabriele Lavia, che ha regalato un’in -
terpretazione attenta, struggente ed estremamente sonora
di vari componimenti tratti dalle raccolte Primi Poemetti,
I Canti di Castelvecchio e Myricae, intervallati da momen -
ti musicali di altissimo livello aperti dal violino di Dome -

nico Pierini e proseguiti con il soprano Irina Longu e con
il pianoforte di Zambelli.

Tutti hanno saputo incantare e suggestionare il pubbli -
co che ancora una volta ha potuto godere di una serata
speciale in omaggio al poeta. Una serata che sicuramente
risulta essere tra gli appuntamenti culturali più impor -
tanti e seguiti della nostra provincia.

•••

BARGA - Kenny Wheeler, la
guest star della ventesima edi-
zione del concorso internazio-
nale di arrangiamento e com-
posizione per big band, Barga
Jazz, è stato l'indiscusso gran-
de protagonista di questo ap-
puntamento conclusosi lo scor-
so sabato 25 agosto al teatro
dei Differenti. Schivo, di po-
chissime parole, la sua vera
voce sono stati la tromba ed il
filicorno con il quale ha prima
incantato il pubblico di tanti
appassionbati giunti da tutta
Italia, in uno speciale concerto
che ha aperto i giorni del festi-
val e poi ha preso parte da so-
lista, assieme alla big band
magistralmente diretta da
Bruno Tommaso, alla esecuzio-
ne dei brani che partecipavano
al concorso nella sezione degli
arrangiamenti su musiche di
Wheeler.

Quella di sabato 25 è stata
la serata della finale e delle
premiazioni. La grande orche-
stra di Barga jazz ha presenta-

to tutti i brani finalisti, coin-
volgendo ed entusiasmando il
folto pubblico presente al tea-
tro. Ospite speciale della sera-
ta, oltre naturalmente a
Kenny Wheeler, la bravissima
vocalist Michela Lombardi che
peraltro ha presentato in pri-
ma assoluta un brano di
Wheeler scritto nei giorni pre-
cedenti, completato dalle sue
parole ed intitolato “Barga”.

Alla fine, per quanto riguar-
da il concorso, a cui tra gli al-
tri ha assistito anche il presi-
dente della Provincia, Stefano
Baccelli, i vincitori sono stati
nella sezione B (composizioni
originali), Bruno Luise con il
brano For Us; la sezione A (ar-
rangiamenti) è stata vinta da
Nicolao Corso con la sua ver-
sione di Consolation di Kenny
Wheeler.

Non c'è stata storia per la
sezione C riservata agli allievi
dei seminari di Siena Jazz, vi-
sto che alla finale è arrivato
solo il brano Deja Vu di Fabio

Sartori.
Tra le altre note positive

della manifestazione l'appun-
tamento con BargaINJazz
svoltasi domenica 19 agosto
con migliaia di persone arri-
vate nella cittadina. La formu-
la, gruppi musicali jazz nelle
piazze del centro storico, è
quella collaudata, ma mantie-
ne il suo fascino e richiamo.
Piazze piene, vie affollate, un
centro storico vivo ha così sa-
lutato BargaJazz nella sua
versione on the road grazie an-
che alla Walking Sharks Steet
Band che si è aggirata nei vari
punti a supporto dei gruppi di-
slocati nelle piazze.

Da segnalare anche la gran-
de partecipazione alle “Incre-
dibili Jam Session” che tutte le
sere i giovani di EnoJazz han-
no organizzato nei locali della
scuola alberghiera, con le esi-
bizioni improvvisate di molti
dei protagonisti del concorso.

Ultima nota prima di porre
la parola fine sulla ventesima

edizione, la notevole adesione
di concorrenti alla stessa gara;
quest'anno, complice proprio il

fatto che la manifestazione era
dedicata a Kenny Wheeler, ele-
mento di punta del cosiddetto

jazz europeo, le adesioni sono
cresciute del ben il 30%.

A. R.

Kenny Wheeler a Barg a j a z z (foto barg a n e w s . c o m )

Nuovo successo per San Pietro in Campo
SAN PIETRO IN CAMPO – Nei fine settimana del 18 e 19 e del 25 e

26 agosto si è svolta come tutti gli anni a San Pietro in Campo la Sagra
del Maiale, all'ombra dei secolari castagni della località Biagi.

L'organizzazione, perfetta ed accurata, è stata naturalmente del co-
mitato paesano di San Pietro in Campo.

Genuini al cento per cento e buonissimi i prodotti utilizzati per la
parte gastronomica:la carne suina fornita dalla Macelleria del Cesare
Casci all'Arsenale ed il buon vino della Cantina del Vino di Francesca
Benedetti ed Edoardo Bechelli.

I dolci casalinghi della sagra sono stati tutti preparati dalle bravis-
sime donne del paese che anche quest'anno hanno fatto un figurone.

Tutte le sere della sagra c'è stato il pienone e non è mancato il ballo
con orchestra mentre giovedì 23 agosto si è svolta la cena “fantasia di
crostini” organizzata pro restauro della chiesa parrocchiale e parteci-
pata da 200 persone. Venerdì 24 si è svolta invece la tradizionale cena
di pesce e patate diretta dalla famiglia Bulgarelli e servita ad oltre 300
persone.

Il Comitato Paesano, visto il successo dell'iniziativa, intende ringra-
ziare tutti coloro che hanno collaborato alla perfetta organizzazione. Il
comitato intende inoltre segnalare i nomi dei giovani: Alessandro Pie-
roni, Michele Turri, Paolo Santerini, per aver egregiamente organizza-
to il terzo torneo di calcetto per giovanissimi con la partecipazione di sei
squadre (la vittoria è andata alla formazione “All Stars” che ha preval-
so contro i “Rivals”). Da segnalare, a proposito del torneo, la vittoria
della classifica capocannonieri di Manuel Salotti e di quella per il mi-
glior portiere da parte di Iacopo Bertoncini.

BARGAJAZZ SI CONFERMA UN GRANDE EVENTO

LA PAGINA DEI LETTORI
dopo la protesta di qualche cittadino.
Preciso che, personalmente, non fac-
cio parte degli organizzatori della fe-
sta delle piazzette e non ho niente
contro le processioni religiose, ma
credo sia doverosa, da parte di tutti,
una riflessione sull'equità.
Cordiali saluti

Roberta Conti, Barga

La nostra gratitudine
Caro Giornale di Barga,
desidero rinnovare sentimenti di
profonda gratitudine per l'attenzio-
ne verso il nostro gruppo, la condivi-
sione, la pronta disponibilità, l'aiuto
concreto, la preziosa collaborazione
per l'ottima riuscita della "XVIII
Settimana della Solidarietà ".

La Presidente, Myrna Magrini

Barga è Meravigliosa
...Questo mese sono riuscita a leggere
il Giornale di Barga.
Non capita spesso, a dire il vero la
mia vita è spesso lontana (a malin-
cuore) dal partecipare attivamente
alla vita del mio paese.
Sarà forse per carattere o per piccola
conquista di uno spazio di tempo...
ma leggendovi, mi sono emozionata
tanto che, dopo qualche giorno, s'è
trasformata in voglia di comunicarve-
lo, senza timidezza:

Il tempo corre e va, il tempo corre e
non sa, quale mistero, infiniti doma -
ni.
L' adesso si dischiude in istanti furti -
vi e vibranti.
E' aria acqua, terra e fuoco, in alchi -
mia d'equilibri che dipingono gli
eventi.
Siamo esseri comunicativi, questa la
magia, l'importanza, la responsabi -
lità.
Esseri con potenzialità protette da
fragilità.
Possiamo essere Uomini, o triste sem -

bianze ed ombre di noi stessi.
Mi fu detto: Accettare/Accettarsi
Ascoltare/Ascoltarsi...
per quel passo avanti ed un altro e an -
cora.
Questo vuol dire Evoluzione.
Questo vuol dire esser Creati e Creato -
ri.

Barga è meravigliosa.
Sono grata a tutti coloro che nei seco-
li e negli anni, sono riusciti e riescono
a darle quel che merita: frutti dei ger-
mogli che lei dispensa con calore.
La sua energia è tale da fungere da
calamita, da far nascere sorrisi e la-
crime.
Tale da fare condensare emozioni in
parole, colori, note e forme...
Sono figlia sua anch'io e quel che so-
no e capisco lo devo alla sua protezio-
ne ed accoglienza.
Ci voglio veder crescere, tutti assie-
me.
Il Giornale di Barga, secondo me, ha
una gran importanza in questa cre-
scita, perché è l'espressività di questa
nostra Barga.

Sara Cosimini

Di rientro in America
Caro Luca,
mi sto preparando per la mia parten-
za da Barga, dove ho trascorso la mia
consueta vacanza estiva.
Posso dire che è stata indimenticabi-
le con la serata dei bargo-esteri, il “fi-
sh and chips”, il ferragosto e le serate
trascorse al fresco sulla terrazza di
casa Tonacci con parenti ed amici.
La mia speranza è di ritornare il
prossimo anno, se la mia “veneranda”
età me lo consentirà.
Un saluto a tutti ed in particolare a
tutta la famiglia Pedrigi, al sindaco
Umberto ed a te.
Cordialmente.

Alberta Tonacci Stevens

La legge è uguale per tutti
Caro Luca,
mi trovo seduta sul mio divano con la
finestra chiusa ed il televisore ad alto
volume cercando di sentire qualcosa,
visto che fuori le campane del duomo
suonano il doppio, i tamburi rullano e
gli ottoni rimbombano.
E' la sera del 24 luglio ed è in corso la
processione di S. Cristoforo.
A questo punto sorgono spontanee in
me alcune domande che vorrei rivol-
gere a tutti coloro che hanno avuto un
ruolo, a vario titolo, nelle polemiche
ed i "tagli" che hanno accompagnato
la festa delle piazzette di quest'anno.
I suoni e i rumori hanno valori diver-
si a seconda di chi li produce? Se fat-
ti in nome della tradizione religiosa,
assumono una dignità tale da esimer-
li dal rispettare i parametri di legge?
Io ritengo, nel pieno rispetto delle li-
bertà di ognuno, che, se si pretende
l'osservanza dei limiti di emissioni so-
nore dai musicisti delle piazzette, si
debba pretendere lo stesso da chiun-
que altro. La legge dovrebbe essere
uguale per tutti.
Sono le 22,25 ed il duomo ha smesso
di suonare solo ora dalle 21,30. I tam-
buri di piazza Angelio di venerdì 20
luglio sono stati azzittiti alle 22,10,

Gabriele Lavia legge Pascoli
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Il paese dei matrimoni felici A BARGA ALLA RICERCA DELLE RADICI

Fiocco rosa
PISA – A giugno è nata la piccola

Isabella Liuzzo, figlia di Vincenzo e di
Angelina Novani, per la gioia anche
del fratellino Bruno.

A dare il lieto annuncio dalle colon-
ne di questo giornale sono i nonni Al-
varo e Maria Teresa Novani, residenti
in Scozia che inviano alla piccola Isa-
bella tanti auguri di sana e robusta
crescita, mentre si congratulano con i
suoi genitori e mandano un bacio a
Bruno.

Il Giornale di Barga augura alla pic-
cola Isabella ogni bene e felicità.

CRONACHE

Vicini al Rwanda
BARGA - Anche quest'anno il gruppo barghigia -

no dei Lake Angels ha organizzato diverse iniziative
a sostegno dell'Associazione Missionaria Kwizera di
Gallicano. La più importante è stata sicuramente quel -
la delle “Piazzette”, nel centro storico di Barga.

Il ricavato dell'iniziativa (circa 6.500 Euro) sarà
impiegato per vari progetti tra i quali il sostenta -
mento giornaliero dei bimbi e la costruzione di pic -
cole abitazioni, (previste 47 unità) nel villaggio di
Kibali. Dai Lake Angels il più sentito ringraziamento a
tutti i partecipanti alla festa che, con la loro presenza,
hanno contribuito a questo importante risultato. Un
grazie davvero speciale alla Misericordia di Barga
per l'ospitalità offertaci nello splendido giardino, ai
cantanti e ai musicisti, al gruppo del Burraco e al
nostro Comune per l'organizzazione.

I Lake Angels

NEOLAUREATA
BARGA – Quando il sacrificio e

l'abnegazione portano a raggiungere
il risultato prefissato.

E' con orgoglio e soddisfazione che
i genitori Luciano Castori e Annama-
ria Poletti annunciano il 110 ottenuto
il 26 luglio scorso dalla tesi di laurea
della figlia Belinda, nella facoltà di
medicina e Chirurgia dell'Università
di Pisa.

La brava Belinda, ha discusso una
tesi specialistica sulle scienze delle
professioni sanitarie infermieristiche
ed ostetriche con il prof. Bruno Cava-
liere.

Non ci resta che fare i nostri com-
plimenti ed auguri alla cara Belinda e
di estendere le nostre felicitazioni ai
suoi genitori Luciano ed Annamaria.

LE NOZZE DI DAVID E SARA

BARGA – Metti un antico
borgo in Toscana, un sindaco
che ha saputo valorizzarlo ma
soprattutto capace di capirne
la vocazione come città acco-
gliente e romantica.

Risultato: Barga è diventa-
ta il “Paese dei matrimoni feli-
ci” come lo ha voluto subito ri-
battezzare il sindaco Sereni, e
da tutto il mondo vengono a co-
ronarvi un sogno d’amore: Sco-
zia, Irlanda, Australia, sono
decine i matrimoni celebrati
dal sindaco Umberto Sereni in
questi mesi. Ma non è solo
questo. A Barga hanno com-
prato casa personaggi noti, da
scrittori a pittori, giornalisti,
politici, musicisti. Molti di loro
però non gridano ai quattro
venti la loro storia. Vengono,
fanno la loro vita.

L'ultimo caso eccellente di
questo fenomeno, si è registra-
to nelle settimane scorse.

A Barga hanno deciso di
sposarsi nella casa del comune
due dei più importanti musici-
sti della folk music irlandese a
livello mondiale. Si tratta di
Karan Casey e Niall Vallely,
musicisti che tengono concerti
ovunque; lui suona la concerti-
na, lei è una delle più impor-
tanti voci della folk music ir-
landese. Attualmente suonano
insieme nel gruppo formato da
lei.

Questo matrimonio nasce
dal fatto che la famiglia Val-
lely ha comprato casa nel cen-
tro storico da qualche anno e
qui ha vissuto senza grandi

clamori; almeno fino al 2 set-
tembre scorso quando questo
matrimonio ci ha fatto sapere
che a Barga risiede una fami-
glia che fa parte a pieno titolo
di quanto di meglio a livello ar-
tistico rappresenti la musica
folk irlandese: da babbo e
mamma, Brian e Eithne, fino
ai tre figli Niall, Cillian e
Caoimhin; tutti depositari del-
la traditional Irish music.

A Barga, qualche giorno pri-
ma, si era unita in matrimo-
nio, per la prima volta nella
storia dei matrimoni interna-
zionali di Barga, anche una
coppia australiana: Jarrad Dy-
lan Moorley e Amelia Clare
Pitt di Lennox-Head. Testimo-
ne della sposa, il fratello, An-
drew Pitt, il pilota di Moto GP
che quest’anno collauda le mo-
to del Team Fiat Yamaha, per

intenderci quello di Valentino
Rossi e di Edwards Collins.

Tutta la comitiva australia-
na ha soggiornato presso l'ele-
gante Hotel Villa Moorings e la
scelta di Barga è giunta dopo
che Amelia Clare Pitt ha vissu-
to per un anno nella casa che il
fratello ha acquistato a Vi t i a n a .

Insomma matrimoni eccel-
lenti e non, ma sempre più ma-
trimoni di stranieri a Barga;
sarà per la sua bellezza, per la
storia che si respira nel centro
antico, per l’atmosfera roman-
tica, ma anche quest’anno sono
decine i matrimoni in pro-
gramma e quelli celebrati con
coppie provenienti soprattutto
da oltremanica; tanti da desta-
re la curiosità ben oltre i nostri
confini locali trasformando
questa nuova tradizione in ve-
ro fenomeno di costume.

BARGA – Settanta persone alla ricerca delle proprie origini. Per una settimana, da sabato 8 set-
tembre a sabato 15 settembre, proprio nei giorni in cui esce questo giornale; 70 persone provenien-
ti dagli Stati Uniti saranno a Barga per conoscere la propria storia. Si tratta di un raduno genealo-
gico; questi sono infatti tutti discendenti di persone che sono emigrate da Barga alla ricerca di for-
tuna approdando negli Stati Uniti. L’emigrazione è così ancora protagonista nella cittadina, quella
fatta da persone che hanno lavorato duro e che hanno trasmesso l’amore per Barga ai figli e poi ai
discendenti che ora vogliono scoprire le proprie radici italiane.

Questo evento è una tappa di un percorso più ampio di ricerca delle origini: grazie alla guida di
Peter Tonacci da circa due anni diverse persone stanno lavorando a ricostruire la genealogia delle
famiglie emigrate con un’opera di raccolta informazioni negli archivi delle chiese della zona e con la
collaborazione dell’Ufficio Anagrafe del Comune di Barga.

Fra queste persone circa una trentina sono discendenti della Famiglia Caproni che ha costruito
una vera e propria fortuna a Boston creando la P.P. Caproni & Brother Plastic Arts. Una mostra
ospitata nelle stanze del Museo della Memoria ripercorre questa storia grazie a documenti dell’epo-
ca, lettere, fotografie, cataloghi, statue in gesso. Pietro e Emilio Caproni aprirono la loro attività di
“figurinai” in Boston nel 1892. Con il loro lavoro hanno fornito ai musei americani, alle università e
alle scuole d’arte riproduzioni a grandezza naturale delle più importanti statue del mondo. In bre-
ve il loro nome negli Stati Uniti fu sinonimo di qualità; creavano vere e proprie opere d’arte, ripro-
duzioni di capolavori della Grecia, Romani, del Rinascimento. Le loro opere si trovano in tutta l’A-
merica; nei loro studi hanno avuto origine grandi opere come il Lincon Memorial a Washington, Paul
Revere a Boston e Appeal to the Great Spirit. Barga deve al loro ritorno la costruzione di Villa Ca-
proni (ora sede della Fondazione Ricci) e del reparto Maternità del San Francesco.

Oltre alla mostra sono poi in programma un incontro a Palazzo Pancrazi con il sindaco di Barga,
Umberto Sereni, visite alla zona, ricerche genealogiche negli archivi delle chiese, una visita guida-
ta a Barga, incontri gastronomici con le specialità locali.

LA FESTA DEI CINQUANTENNI

B A R G A - Una festa dedicata ai cinquanten-
ni, alle persone, uomini e donne, residenti a
Barga o di origini barghigiane, che nel 2007
hanno raggiunto il mezzo secolo di vita. “Un tra-
guardo del genere non poteva passare inosser-
vato – ha detto il principale organizzatore della
festa, Paolo Marchetti, al secolo Paolo Gas – e
così ho deciso di organizzare la festa nella mia
tenuta che si trova in località Lato, in mezzo ai
boschi di castagni”.

In tutto alla festa hanno preso parte in 80,
ma i cinquantenni festeggiati sono stati una
trentina. Tra questi, da Paisley, il padre della

pop star Paolo Nutini, Alfredo.
A garantire sulla qualità del ritrovo convi-

viale, organizzato peraltro da Marchetti assie-
me alla moglie Cinzia Coli, a Giulia Santi ed a
Manuela Giovannetti, la cucina dello chef bar-
ghigiano da tutti conosciuto come Tanica ed a
dare invece un tocco di ufficialità all'appunta-
mento, la presenza del vice sindaco Carla An-
dreozzi che a tutti i cinquantenni ha consegna-
to una pergamena dell'Amministrazione Co-
munale.

Alla fine della cena, non sono mancati mu-
sica, rigorosamente revival, e balli sfrenati.

Un’immagine del matrimonio tra gli artisti Karan Casey e Niall Va l l e l y

Foto barg a n e w s . c o m

Ecco la nuova stagione di prosa al Teatro dei Differenti
BARGA - E' stata presen-

tata in Comune la nuova
stagione di prosa 2007/2008
del Teatro dei Differenti.

Vanessa Gravina, Gaspa-
re e Zuzzurro, Tosca, Lucia

Poli, Simona Marchini sa-
ranno alcuni dei grandi ar-
tisti che giungeranno a Bar-
ga per una lunga e qualifi-
cata stagione di commedie,
drammi ed operette orga-

nizzate dal Comune in col-
laborazione con la Fonda-
zione Toscana Spettacolo.

Il cartellone è stato illu-
strato dall'assessore A n t o n i o
Da Prato: “Un cartellone di

qualità – ha spiegato - che a
Barga porterà attori del cali-
bro della Gravina e di Simo-
na Marchini, ma anche la
cantante Tosca e tanti altri
nomi di grande interesse”.

La stagione teatrale si
aprirà con “La signorina
Giulia” di August Strind-
berg con Vanessa Gravina
(7 novembre).

•••

BARGA - Con vero piacere riportiamo dalle colonne di que-
sto giornale delle nozze dei giovani David Illustri di Barga e
Sara Tempesti di Filecchio, che si sono uniti in matrimonio
nella Pieve Romanica di Loppia, lo scorso 7 luglio.

Testimoni sono stati per lo sposo la sorella Monica assieme a
Paolo Giuntoli e per la sposa Simone Tempesti e Stefania Fagnani.

Dopo la commovente cerimonia, i due sposini hanno rice-
vuto i tanti parenti ed amici in una cena svoltasi al Circolo dei
Forestieri di Bagni di Lucca.

Adesso David e Sara hanno iniziato la loro vita insieme;
una vita di coppia che auguriamo loro sia sempre felice, sere-
na e ricca di amore.

Nel congratularci con i due sposi, estendiamo le nostre feli-
citazioni anche ai genitori Alberto e Grazia Illustri e Romano
e Miria Tempesti.

(Foto Borghesi)
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MOLOGNO - In attesa della grande finale
nazionale che il 6 ottobre si terrà al Ciocco, gli
appassionati di sfilate di bellezza si saranno
sicuramente gustati il bel prologo venuyto da
Mologno dove il 17 agosto si è svolta la finale
regionale di Miss Europe top model, evento
che ormai fa parte dell'estate di Mologno.

L’evento, organizzato dalla Johnny Centini
Management in collaborazione con l’Acs Mo-
logno, ha rappresentato appunto il gustoso
assaggio in vista della finale nazionale, in
programma presso il Centro turistico “Il Cioc-
co”.

Un prologo sicuramente interessante con
venti ragazze in gara, provenienti da: Lucca,
Pisa, Pistoia, Massa Carrara e La Spezia e

che ha visto la partecipazione da record di ol-
tre 400 spettattori

Nel corso della serata, si sono alternati an-
che momenti di musica e cabaret con affer-
mati artisti locali quali la cantante barghigia-
na Sara Bergamini e la lucchese Sara Baroni.
Si sono anche svolte le premiazioni del torneo
di calcetto giovanile “Trofeo Bar La Stazio-
ne”svoltosi prcedentemente a Mologno.

Gli occhi del pubblico sono stati però so-
prattutto concentrati sulle belleze in passerel-
la per le quali alla fine la giuria ha dovuto fa-
ticare non poco per eleggere le migliori. La più
bella e la più brava è stata giudicata la sedi-
cenne Rebecca Bassanii di Livorno, mentre la
prima classficata delle lucchesi è stata Elena

Graziani proveniente dal co-
mune di Pescaglia che ha con-
quistato il quarto posto. Per le
prime dieci classificate è sca-
tatta automatica l'ammissio-
ne alla fase finale di ottobre.

Tra i principali organizza-
tori dell'evento non è mancato
anche quest'anno il consiglie-
re provinciale Arturo Nardini
per il quale è motivo di orgo-
glio il fatto che il paese di Mo-
logno, ospiti con successo da
diversi anni finali di impor-
tanti concorsi di bellezza.

Nella foto le prime tre classificate

MISS EUROPE TOP MODEL: ASPETTANDO LA FINALE NAZIONALE

Guidi ancora presidente degli industriali
L U C C A - Lo scorso 15 giugno si è svolta a Lucca l'assemblea annua-

le generale dell'Associazione Industriali della Provincia di Lucca. Du-
rante la mattinata, caratterizzata anche su un convegno di energia e
problematiche ambientali, si è svolto anche il rinnovo delle cariche so-
ciali dell'Associazione che ha visto la conferma dello stimato imprendi-
tore garfagnino, Andrea Guidi, alla presidenza.

Oltre a Guidi l'assemblea ha proceduto alla nomina del collegio dei re-
visori del quale fanno parte: il prof. Ugo Fava, la dr.sa Cristina Galeotti
ed il dr. Giulio Grossi e, in qualità di revisore esterno, il dr. Nicola Lat-
tanzi. E' stato anche eletto il nuovo collegio dei probiviri nelle persone
del prof. Alberto Varetti, dell'ing Giancarlo Giurlani, del comm. Gustavo
Rontani e dell'avv. Giovanni Cattani.

Al caro amico Andrea Guidi ed a tutto il direttivo i nostri auguri di
buon lavoro.

Fish and Chips: la Sportiva ringrazia
BARGA – Lo scorso 16 agosto si è conclusa l'edizione 2007 della Sagra del Pesce e Patate, or-

ganizzata come ogni anno dall'Associazione Sportiva Barga.
La festa gastronomica dal sapore bargo-scozzese, iniziata alla fine di luglio, è stata come tut-

ti gli anni un successo ed ha visto la presenza di centinaia di persone ogni sera.
La società, soprattutto il presidente Guido Mori, intendono da queste colonne ringraziare di

cuore tutte le persone che hanno collaborato a vario titolo alla riuscita della manifestazione.
Realizzare questa sagra, ci ha detto Mori, considerando anche la sua lunghezza, non sarebbe

stato possibile senza il continuo lavoro di tante persone e senza l'impegno, l'entusiasmo e la pas-
sione di tutti questi collaboratori volontari. Grazie quindi, di nuovo, a tutti loro.

Per finire l'A.S. Barga ringrazia pubblicamente il pittore Persio Da Prato che, per festeggiare
la sospirata vittoria del campionato di Seconda Categoria della squadra barghigiana, ha donato
alla società un suo quadro, una bellissima “Vista di Gragno”.
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Andrea Guidi
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ARRIVI DALL’ESTERO
Da Valle Iry – Francia, è giunto a

Barga il sig. Franco Diversi con la moglie
Alice ed il figlio Fabrizio con la moglie
Nadia ed i figli Antony e Belinda.

Da Rucphen – Olanda, è giunto a
Barga in via Lato, il sig. Franco Nardini
con la moglie Henny. Con loro la figlia
Annarosa con il fidanzato Bjorn ed i suoi
genitori Peter e Berda.

Da Tavannes – Svizzera, sono
giunti dal padre Sandrino Gonnella il fi-
glio Giovanni con la moglie Tip. Con loi-
ro anche i figli Tap e Luis e l'altra figlia di
Sandrino Donatella Vacicrca con il marito
Salvatore ed i figli Flavio e Fabrizio.

Da Madrid – Spagna, è giunto a
Barga il sig. Fabio Bertolomei con la mo-
glie Diana ed i figli Lavinia ed Ottavio.

Da Malaga – Spagna, sono arivati
nella propria abitazione di Castelvecchio
Pascoli, i sigg. Alberto e Celia Biagiotti
assieme al figlio Enzo.

Da New York – USA, è giunta la
sig.ra Stelia Piacentini con la nipote Lesly
Gonnella, suo marito Roberto Sacco-
manno ed i bimbi Fabio e Marco.

Da Wauconda, Ill. - U.S.A., è giun-
to nella propria abitazione in via Roma il
dott. HugoBertagni assieme alla moglie
sig.ra Norine ed al figlio John con la mo-
glie Denise e la piccola Emilia.

Da Tinton Falls, N.J. – USA, è
giunta a Barga la carissima signora Al-
berta Tonacci Stevens con la nipote Lau-
ra Tonacci.

Da Park Way Algon Quin, Ill –
U.S.A., è giunto a Barga, ospite della fa-
miglia Maestrelli – Giovannetti il caro sig.
Luchero Lucherini.

Da Largs – Scozia, è giunta presso
il fratello Piero la signora Franca Vannuc-
ci.

Da Saltcoats – Scozia, sono giunte
a Barga, per una lunga permanenza esti-
va nella loro abitazione di via di Canipaia,
le sorelle Lily Moriconi e Liana Biagi con
la nipote Vivianne.

Da Saltcoats – Scozia, è giunta a
Barga in via Canipaia, la signora Grazia
Biagi Gibson con la sua famiglia.

Da Peterlee – Inghilterra, è giunto
a Barga, nella sua abitazione in via delle
Mura, il sig. Italo Rigali con la moglie
Franca ed il figlio Amedeo. Si tratterran-
no a Barga per tre mesi. Successivamen-
te è stato raggiunto anche dalla figlia Da-
niela e dalla nipote Nadia.

Da Dalry – Scozia, è giunta a Bar-
ga, presso la mamma Liana, la signora

Elisa Biagi con il
marito Tom ed i figli
Lianna e Daniela.

Da Glasgow –
Scozia, è giunta a
Castelvecchio Pa-
scoli nella casa di
famiglia, la signora
Marie Franchi con il
marito dr. Stephen
Biagi e la figlia Mirella che peraltro è pre-
sidente della sezione Giovani dell’Asso-
ciazione Lucchesi del Mondo di tutta Eu-
ropa.

Da Taunton – Inghilterr a , è giunto
nella sua casa di Sommocolonia in via al
Balzo, il prof. Bonafede Moscardini con la
moglie sig.ra Pauline. Successivamente
sono stati raggiunti dai figli e dai nipoti.

Da Dundee – Scozia, è giunto a
Barga, ospite della mamma Simonetta
Salvi, il sig. Graeme Lacey con la moglie
Monica, il figlio Allan e la nipote Andrea.

Da Thornliebank – Scozia, è giun-
ta a Barga la sig.ra Mary Del Checcolo
Valdrighi. Successivamente è stata rag-
giunta dalla figlia Roberta con il fidanza-
to Roberto.

Da Saltcoats – Scozia, sono giunti
a Barga nella loro abitazione in Canteo, i
sigg. Francesco ed Anna Maria Cecchini.

Da Callander – Scozia, è giunto ad
Albiano il sig. Michael Luti con la moglie
sig.ra Senga e la figlia Nina.

Da Glasgow – Scozia, è giunta nel-
la propria abitazione a Castelvecchio Pa-
scoli la sig.ra Marie Biagi con il marito
sig. Stefani ela figlia Mirella.

Da Paisley – Scozia, è giunto a
Barga il sig. Alfredo Nutini assieme alla
moglie sig.ra Linda.k Sno i genitoiri della
pop star scozzese Paolo Nutini.

Da Largs- Scozia, sono giunti a
Barga i sigg. Pietro e Cathiona Nardini

Da Dumfries – Scozia, sono giunti
a Pont di Catagnana la signora Lorena

Rinaldi con il marito
Billy ed i bimbi Anna
e Elia.

Da Dalry – Sco-
zia, è giunta a Barga
la signora Elisa
Young con il marito
Tom e le figlie Lianna
e Daniela.

Da Paisley –
Scozia, è giunto a Bargfa il sig. Gino
Bernacchi cn la moglie Mamy, i figli con
le loro famiglie ed i nipoti.

Da Galston – Scozia, è giunto a
Barga il sig. Elio Bertoncini.

Da Lenzie – Scozia, è giunta a Bar-
ga ospite della nonna Maria Valdrighi, le
nipoti Chiara e Lidia Arrighi, figlie del ca-
ro amico interista Francesco.

Da Wallasey - Inghilterra, è giun-
to il sig. Dino Santi con la moglie Giulia-
na. Con loro il figlio Daniele con la moglie
Kasty e la bimba Amelia.

Da Paisley -Scozia, è giunto pres-
so la sorella Maria Grazia Bartolomei al
Sasso, il sig. Carlo Cardosi.

Da Bangor – Nord Irlanda, è giun-
ta nella sua abitazione a Fornaci la sig.ra
Viola Vannucci con il marito Brendan e le
figlie Clara e Rosanna.

Da Hamilton – Scozia, sono giunti
a Barga l'avv. Stefano Giusti con la con-
sorte sig.ra Helen e la figlia Cristina.

Da Elgin – Scozia, è giunto a Barga
dalla sorella Mila, il sig. Luigi Chiappa
con la figlia Emma.

Da Newmils – Scozia, è giunta la
signora Verena Nardini con il marito Lui-
gi. Con loro la figlia Loria con le bimbe
Lara e Sofia; il figlio Dario con la moglie
Therese e la figlia Colette.

Da Ayr – Scozia, è giunta a Barga la
sig.ra Linda Quadri con il marito Jim ed i
gemelli Marco e Michele.

Da Glasgow – Scozia, è giunto nel-
la casa di famiglia in via del Giardino il
sig. Marc M o s c a rdini con l'amico Joe
Sloan.

Da Glasgow – Scozia, è giunto a
Barga il sig. Lio Moscardini con la moglie
Clare, la figlia Nicole e la nipote Devine
per trascorrere le vacanze estive.
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BARGA – In questa bella immagine vi mostriamo in antepri-
ma uno studio riguardante la nuova opera d'arte, già annun-
ciata nei mesi scorsi, che sarà presentata nella prossima esta-
te 2008 dall'artista Swietlan Kraczyna. In realtà avevamo dato
per certa la sua presentazione quest’anno, ma i tempi si sono
allungati e così, per tutti coloro che hanno amato il cedro, ri-
mediamo fornendovi un'anteprima di quello che sarà l'omag-
gio dell'artista.

Ecco quindi il bozzetto dell'opera “Il grande Cedro di Barga”,
realizzato questa estate in tecnica mista e che poi diverrà una in-
cisione a colori, pronta, stavolta sicuramente, nell'estate 2008.

Si tratta di un bel lavoro, già ai suoi studi iniziali e siamo
certi che sarà un nuovo importante contributo di Kraczyna al-
la storia ed alla bellezza della nostra terra.

A proposito dell'amico Kraczyna, ne approfittiamo per se-
gnalare una iniziativa che lo riguarda. E' stato infatti invitato

dalla Syracuse University a New York, per l'anno accademico
2007/2008, dove verrà organizzata una grande mostra dedicata
ai suoi 35 anni di incisioni a colori con tecnica a plurilastre (la
tecnica sviluppata dallo stesso artista e che ogni estate pro-
prio a Barga viene insegnata da Kraczyna ad allievi di tutto il
mondo).

La nuova mostra, composta da oltre cinquanta opere, verrà
esposta nel museo universitario dove è presente una collezio-
ne di grafica davvero storica, con opere a partire da Dürer,
Rembrandt, Goya, fino alla più qualificata grafiuca di artisti
contemporanei quali Andy Wharhole, Chuck Close, Jim Dine.

Sempre negli USA Kraczyna allestirà una sua mostra a di-
cembre in Jacksonville, Il. ed a Chicago in primavera.

•••

Nella foto il primo bozzetto dell’incisione del cedro di Barga

IL CEDRO DI BARGA SECONDO KRACZYNA

Le nozze di Stefano e Romina
L O P P I A – Sabato 14 luglio

presso la Pieve di Santa Maria
Assunta di Loppia si sono uni -
ti in matrimonio Stefano Ca -
tarsi e Romina Romiti.

Don Giuseppe Napolitano e
Don Antonio Pieraccini hanno
celebrato la SS. Messa, alla
presenza di parenti e amici e
davanti ai testimoni: Andrea
Romiti, Barbara Benedetti,
Caterina Campana, Enrico Ca -
tarsi, Andrea Pieroni e Rober -
ta Zanelli.

Al termine della cerimonia i
festeggiamenti sono continuati
fino a tarda notte presso il Ri -
storante “Il Sassone di Fobbia” allietati dalla musica di Alino DJ e da parecchi can -
tanti improvvisati…

Un ringraziamento di cuore da parte degli sposi a tutti gli intervenuti che, in va -
rio modo, hanno contribuito a rendere indimenticabile questa giornata.

Un pensiero particolare va a tutti quelli che per vari motivi non sono potuti esse -
re presenti.

Da parte della nostra redazione giungano a Stefano e Romina tanti auguri di fe -
l i c i t à .

I RAGAZZI DEL ‘24 SI RITROVANO

Fiocco azzurro in casa Brogi
F I L I C A I A – Il 21

giugno è venuto alla lu-
ce il piccolo Luca Brogi,
primogenito di Marco e
di Enrica Abrami, ori-
ginari di Barga.

Da parte dei nonni
paterni, Giorgio ed A l i-
ce Bravi e della nonna
materna Maria Rosa
Francini gli auguri di
una sana e robusta cre-
scita al nipotino Luca e
le felicitazioni ai suoi
g e n i t o r i .

Si unisce ad auguri e
congratulazioni anche
la redazione de Il Gior-
nale di Barga.

FILECCHIO - Il 25 luglio ul -
timo scorso si è brillantemente
laureata in Odontoiatria e Pro -
tesi Dentaria presso l'Univer -
sità di Pisa, con la valutazione
di 110 e Lode, la giovane Serena
Casci, figlia di Sergio Casci e
Angela Plicanti.

La neo Dottoressa ha discus -
so l'originale tesi sperimentale
dal titolo “Occlusione ed usura
dentale: studio sperimentale de -
scrittivo sul numero e distribu -
zione dei contatti e delle faccet -
te di usura nel settore diatorico
di un campione di giovani adul -
ti” con il Chiarissimo Professor
Mario Bosco.

A dare la bella notizia sono i
genitori Sergio e Angela ed il fi -
danzato Matteo Migliorini che si
congratulano con Serena.

Si unisce alle congratulazio -
ni anche la nostra redazione.

CENTODUE ANNI PER AMALIA MORDINI
BARGA - La casa di riposo “Giovanni Pascoli” di Barga ha festeggiato per

nonna Amalia Mordini, che il 7 agosto ha raggiunto il ragguardevole tra-
guardo dei 102 anni. Ospite della struttura da circa un anno e mezzo, Ama-
lia Mordini è la più anziana del gruppo, ma vista la sua forma smagliante,
sembrerebbe proprio la “mascotte”.

Discendente diretta del prodittatore garibaldino Antonio Mordini, la non-
nina di Barga è tra l’altro zia dell’avvocato Leonardo Mordini. Agli auguri
degli gli intervenuti, si aggiungono anche quelli di tutta la redazione de “Il
Giornale di Barga”.

I NOVANT’ANNI DI OLGA NARDINI
GHIVIZZANO – Lo scorso 9 luglio ha festeg-

giato il suo novantesimo compleanno la cara si-
gnora Olga Nardini ved. Bernardi, nata a Trep-
pignana novant'anni orsono, ma residente a
Ghivizzano.

A farle tanti auguri dalle colonne di questo
Giornale, la nipote Osvalda Bernardi, le nuore
Giuliana e Teresina, i figli Amelia, Maria Assun-
ta, Luigi e Giuseppe ed i nipoti tutti.

Si unisce agli auguri anche la nostra reda-
zione.

La signora Olga Nardini

BARGA – Dopo che lo scorso
anno si erano ritrovati per la
prima volta tutti insieme, un
gruppo di “ragazzi” della classe
1924, tutti con 83 anni ben por-
tati, provenienti dal comune di
Barga e dintorni, si sono di nuo-
vo ritrovati, grazie alla spinta
dell'amico Fernando Vergamini,
presso la bottega del Casciani.
L'incontro è avvenuto alla metà
di agosto ed ha visto anche una
maggiore partecipazione.

Si sono ritrovati: Fernando
Vergamini, Dionisio Santi, Gio-
vanni Casci, Bino Bacci, Serafi-
no Ghiloni, Ettore Fontana, Lu-
ciano Brogi, Renzo Colognori,
Nicola Turri, Alessandro Catali-
ni, Mons. Ruggero Bencivenni ed Aristodemo Casciani.

In questa foto di Paolo Maroni, li vediamo tutti assieme prima della gustosa cenetta servita
loro dalla Bottega dell'Aristo in piazza.

L'incontro, come lo scorso anno, è servito per rinsaldare amicizie e soprattutto per ricordare
83 anni di vita vissuta, a cominciare dagli anni difficili della guerra, fino alle gioie familiari.

FILECCHIO – Tante felicita -
zioni alla signora Rosa Ori di
Filecchio che lo scorso 25 luglio
ha festeggiato insieme ai suoi
cari il centesimo compleanno.
Agli auguri dei figli Franco e
Aldo, ritornati in Italia per l’oc -
casione si sono aggiunti i ralle -
gramenti da parte della bravis -
sima badante Teresa,mentre da
Toronto in Canada le hanno in -
viato i loro più affettuosi augu -
ri i sui nipoti Paola, Frank,
Claudia e Frank, i suoi bisnipo -
ti Luca, Marco, Olivia e Matteo
oltre all’ideale abbraccio degli altri figli Bruno, Giorgio e Stelio.

Tantissimi amici e vicini di casa non hanno perso l’occasione per manifesta -
re il loro affetto per la dolce Rosa in questa specialissima ricorrenza; fra di lo -
ro la locale confraternita di Misericordia nella quale Rosa rappresenta la più
longeva iscritta all’associazione.

I festeggiamenti sono proseguiti domenica 29 luglio nella chiesa di S. Maria
Assunta in Loppia, dove don Antonio Pieraccini le ha portato il saluto dell’in -
tera comunità parrocchiale.

Notizie
dall’ASBUC

E L E Z I O N I
Si elegge il nuovo consiglio del Co-

mitato ASBUC di Barga.
La data delle elezioni è stata fis-

sata per il prossimo 14 ottobre, dal-
le ore 8 alle ore 20. Unico seggio
per le operazioni di voto, la scuola
elementare di Barga in Via Roma.

Al momento, in attesa del via al-
la campagna elettorale, è aperta la
fase di presentazione delle liste e
candidature: possono essere propo-
ste candidature raggruppate in li-
ste contrassegnate da un numero e
presentate da non meno di 5 eletto-
ri residenti nelle località interessa-
te, alla Segreteria del Comune di
Barga entro le ore 12 del 24 set-
tembre 2007.

M A R C I A P I E D I
Tra le ultime iniziative portate a

termine dal comitato che gestisce
l'ASBUC (Amministrazione Sepa-
rata Beni Uso Civico) di Barga, un
intervento di abbellimento del rifu-
gio Alpino “Bertagni” presso il La-
go Santo.

E' stato completamente rico-
struito il marciapiede del rifugio
con un intervento, costato 10.000
euro, eseguito dalla Soc. Coop.
Monte Cimone di Pievepelago.

I lavori sono stati realizzati du-
rante lo scorso mese di giugno.

Sempre riguardo l'ASBUC di
Barga, da ricordare la fattiva par-
tecipazione organizzativa alla Fe-
sta dell'Appennino, svoltasi al La-
go Santo lo scorso 28 luglio. L'A-
SBUC, in collaborazione con le as-
sociazioni alpini, ha infatti offerto
il rinfresco a tutti gli intervenuti.

I cento anni di Rosina Biagi

La signora Rosa con i suoi cari

Neolaureata Serena Casci
Il piccolo Luca con i genitori Marco ed Enrica



Riaperta la Chiesa Parrocchiale
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SAN PIETRO IN CAMPO – Lo
scorso 10 agosto, con una bella fe-
sta, si è concluso l’anno pedagogico
del centro gioco educativo “Giovanni
Gonnella” di San Pietro in Campo
che ha ospitato diversi piccoli in età
antecedente quella per frequentare
la scuola d'infanzia.

Alla cerimonia hanno preso parte
tra gli altri il sindaco di Barga Um-
berto Sereni e la signora Laura
Gonnella, figlia dell’indimenticato
dottor Giovanni, al quale l’ammini-
strazione comunale ha intitolato l'e-
dificio. Proprio in segno di gratitu-
dine, e con la consapevolezza di
compiere un’azione che il compianto
medico avrebbe certamente apprez-
zato, i piccoli nipotini Enrico, Mi-
chele e Sofia, in vacanza a Barga
con la loro famiglia, ospiti della non-
na Laura, hanno elargito nell'occa-
sione una cospicua donazione desti-
nata all’acquisto di attrezzature lu-
diche e didattiche. Nell'occasione

della donazione
c'è stata anche
la scopertura, a
cura del sinda-
co e della signo-
ra Gonnella, di
un ritratto del
dottor Giovanni
Gonnella inciso
su bronzo, rea-
lizzato e donato
dal noto seri-
grafo Giuseppe
Di Giangirola-
mo.

La serata è
stata anche il
momento per sa-
lutare gli otto
piccoli ospiti del
centro gioco, che
per “sopraggiunti
limiti d’età”, da questo settembre fre-
quenteranno le scuole per l’infanzia. E
per dare il benvenuto ai nuovi bimbi

che frequenteranno il centro educativo
di San Pietro in Campo nel prossimo
anno pedagogico.

N.B.

Una donazione per il centro gioco educativo
Dopo tanti anni di attesa, dopo tante

iniziative di sostegno al restauro, la Chie -
sa Parrocchiale di San Pietro in Campo è
stata restituita alla comunità lo scorso 12
settembre, nei giorni in cui esce questo
giornale.

La riapertura e la consacrazione della
chiesa di San Pietro Apostolo è avvenuta
con la partecipazione dell’Arcivescovo di
Pisa, Monsignor Alessandro Plotti.

L’importante intervento di restauro
sull’edificio, che risale al 17° Secolo, si era
reso necessario dopo che la copertura e il
controsoffitto ormai presentavano grossi
problemi di tenuta. Negli anni poi i nu -
merosi interventi di manutenzione aveva -
no gravemente compromesso l’originario
controsoffitto, senza garantire la stabilità
della struttura che presentava visibili av -
vallamenti.

Il parroco di allora, Don Antonio Pie -
raccini, nel luglio 2003 si era visto costret -
to a chiudere la chiesa al culto non più
possibile anche per le continue infiltrazio -
ni di acqua che hanno danneggiato seria -

mente muri, arredi e pavimentazioni. Do -
po la chiusura era scattata la raccolta fon -
di per riuscire a recuperare la Chiesa e ri -
consegnarla alla comunità locale. Enti co -
me il Comune di Barga, la Fondazione
Banca del Monte di Lucca e Fondazione
Cassa di Risparmio di Lucca hanno con -
tribuito all’opera. I cittadini di San Pietro
in Campo hanno anche dato vita a un Co -
mitato per il restauro che negli anni ha
raccolto fondi collaborando anche con il
consigliere comunale Vittorio Salotti, in
prima fila per raggiungere l’obiettivo della
riapertura. Molto ha lavorato per sostene -
re il restauro anche il Comitato Paesano.

Va lodato in tal senso anche il lavoro di
don Antonio Pieraccini che non ha mai
dubitato sulla riuscita dell'operazione.

I lavori sono iniziati nel luglio 2004
per la messa in sicurezza dell’edificio reli -
gioso secondo l’intervento delineato in ac -
cordo con la competente Soprintendenza,
che in pratica ha portato al totale restau -
ro della chiesa non solo dal punto di vista
della sicurezza antisismica.

Un’immagine del Centro Bellezza e Benessere Top Moda a Castelvecchio Pascoli

C A S T E LVECCHIO PA-
SCOLI – Venerdì 21 settem-
bre prossimo Top Moda, il
nuovo centro bellezza e be-
n e s s e re di Castelvecchio
Pascoli, vi presenta “Active
skin”, la prima terapia tran-
scutanea senza iniezioni
ed effetti collaterali che
cancella i segni del tempo.

Active skin, una esclusiva
Top Moda, off re la possibi-
lità di contrastare con suc-
cesso: cellulite, ru g h e ,
mancanza di tono, adiposità
localizzate e smagliature ,
grazie alla tecnica dell'elet-

t roporazione. Questa, per-
mette ai principi attivi di pe-
n e t r a re in profondità e solo
in corrispondenza dell'ine-
stetismo. In questo modo è
così possibile interv e n i re al-
la radice sul problema e ot-
t e n e re risultati immediati,
visibili e duraturi, senza ri-
c o rre re a costosi e doloro s i
i n t e rventi chiru rg i c i .

Quindi, venerdì 21 set-
tembre, dalle 10 alle 16
Top Moda ti offre un'oppor-
tunità da non perdere per
provare una seduta omag-
gio Active Skin.

Ma non è finita: alle 16
potrai assistere ad una di-
mostrazione a porte aperte
per dare a tutti quanti l'oc-
casione di “toccare con
mano” i risultati di Active
Skin.

Per informazioni e pre-
notazioni telefonare allo
0583 766105.

Vi ricordiamo che To p
Moda è anche parrucchiere
uomo-donna e centro be-
nessere con sauna, bagno
turco, idromassaggio e tan-
te altre proposte.

•••

Al Centro Top Moda di Castevecchio Pascoli
UN APPUNTAMENTO DA NON PERDERE

La scopertura del ritratto (Foto M. Pia)

Notizie dalle aziende



Cultura e tradizione alla Pieve di Loppia

La vicenda di Ridano Marsigli, martire delle Foibe
PONTE A L L ' A N I A - Nel-

l'ambito dei festeggiamenti in-
detti per la ricorrenza di San
Cristoforo patrono di Barga,
l'Amministrazione Comunale
ha inaugurato il belvedere
creato ove esisteva un perico-
lante fabbricato alla curva del
ponte sull'Ania.

Alla presenza di molti abi-
tanti della zona e di un folto
gruppo di alpini in congedo, il
Sindaco di Barga, Umberto Se-
reni e quello di Coreglia, Ro-
bledo Funai hanno scoperto
una targa, benedetta da Don

Antonio Pieraccini, che reca il
nome di Ridano Marsigli, un
martire delle foibe.

Le sorelle Edda, Lina e il
fratello Danilo, presenti alla
cerimonia, non hanno nascosto
la loro commozione.

La famiglia si trasferì da
Lucca a Seggio nel 1938 dopo
che il padre ebbe trovato lavo-
ro presso la SMI di Fornaci di
Barga che incrementò l'occu-
pazione durante la guerra d'E-
tiopia.

Ridano nella primavera del
1945 prestava servizio a Trie-

ste nella Pubblica Sicurezza
con incarico di meccanico degli
automezzi. Negli ultimi giorni
di aprile ebbe termine la guer-
ra in Italia ed il giovane insie-
me ad un collega di Portogrua-
ro, cittadina in provincia di Ve-
nezia, per sottrarsi alle stragi
in atto nel nord del paese, di-
sciolto il reparto, si rifugiò in
casa di un conoscente. Il primo
maggio,avendo necessità delle
carte annonarie, i due agenti
uscirono,ovviamente in bor-
ghese, per recarsi all'ufficio
competente. Da quel momento

si è perduta ogni loro traccia.
Le bande di Tito entrate in
Trieste quello stesso giorno, si
abbandonarono ad ogni sorta
di violenze prelevando anche i
due giovani forse riconosciuti o
traditi.

Non essendo stati ritrovati i
corpi dei due agenti fra le sal-
me abbandonate per le strade,
si è presunto che siano stati
arrestati e poi gettati nelle foi-
be del Carso con altre migliaia
di Italiani.

Da un documento di irrepe-
ribilità rilasciato dal distretto

militare di Lucca risulterebbe-
ro prelevati il primo maggio e
deportati il sedici.

I genitori di Ridano, i fratel-
li deceduti Enzo e Luigi e quel-
li superstiti, Danilo residente
a Genova, Edda e Lina che abi-
tano a Ponte all'Ania, per ti-
more di rappresaglie hanno te-
nuta nascosta questa tragedia
fino ad oggi.

Il particolare dell'amico di
Ridano è ancor vivo nella me-
moria delle sorelle che però ne
ignorano il nome. Da ricerche
effettuate recentemente si è

scoperto che l'agente di polizia
Aldo Giorno della classe 1924
da Portogruaro risulta disper-
so a Trieste nello stesso giorno
e nelle stesse circostante di
Ridano vittima anche lui della
"pulizia etnica" operata dai ti-
tini contro gli italiani nell'I-
stria e in Dalmazia.

Atto lodevole quello del-
l'Amministrazione Comunale
di affidare ai posteri la memo-
ria di un giovane travolto da
avvenimenti che non devono
più ripetersi.

Antonio Nardini
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LOPPIA - Una manifesta -
zione dall’alto valore culturale
ha visto come teatro la medioe -
vale Pieve di S.Maria Assunta
in Loppia la sera dello scorso
21 agosto. Le corali di Bolo -
gnana, Fornaci di Barga e
Loppia - oltre ad una partico -
lare performance del tenore
Bertucci – si sono alternate nel
presentare al vasto pubblico
intervenuto alcune delle più
belle musiche sacre dedicate
alla Madonna. A legare le esi -
bizioni sono state le dottoresse
Lucia Morelli e Valeria Agosti -
ni che hanno presentato un la -
voro di ricerca sul culto maria -
no presente nelle opere d’arte
del territorio di Barga; in par -
ticolare si sono soffermate sul
lavoro del pittore Baccio Ciar -
pi, oltre che sulle Madonne in -
vetriate dei Della Robbia, con -
cludendo questo ideale percor -
so con la statua della Madon -
nina di Loppia. Questo evento
culturale ha rappresentato la
degna chiusura della mostra
d’arte dedicata al Ciarpi, ospi -
tata nella pieve per tutta l’esta -
te, oltre alla conclusione di un
agosto che ha visto l’unità pa -
storale delle parrocchie di For -
naci di Barga, Loppia e Ponte
all’Ania impegnata in un lun -
go pellegrinaggio dedicato al
culto dell’Assunta. Grazie all’i -
niziativa del pievano don An -
tonio Pieraccini si è tenuta la
peregrinatio della statua della
Madonnina di Loppia che è
stata ospitata nelle chiese di
tutti i paesi facenti parte del -

l’unità pastorale, per conclude -
re il proprio cammino con una
solenne processione che, alla
vigilia della festa dell’Assun -
zione, l’ha accompagnata dalla
chiesa del Santissimo Nome di
Maria di Fornaci Vecchia alla
storica pieve. Questo evento che
mancava ormai da più di 25
anni, oltre a riscaldare i cuori
delle centinaia di fedeli legati
al culto della Madonnina di
Loppia, ha assunto un valore
particolare in quanto prima
occasione in cui le tre parroc -
chie hanno lavorato insieme.
Questo aspetto è stato sottoli -
neato anche dall’Arcivescovo di
Pisa che il giorno successivo ha
presieduto la celebrazione del -
la Santa Messa dedicata al -
l’Assunzione di Maria. Monsi -
gnor Plotti ha apprezzato l’im -
pegno e l’entusiasmo con il
quale tutte le comunità parroc -
chiali hanno vissuto questa
esperienza conclusasi a Lop -

pia. La fine dei festeggiamenti
mariani è stata anche l’occa -
sione per l’inaugurazione della
pittura contenuta nell’abside
della pieve, recentemente recu -
perata all’antico splendore per
opera della ditta Restauro Ita -
lia S.R.L. di Camaiore, grazie
al generoso contributo offerto
alla parrocchia di Loppia dal -
la Fondazione Cassa di Ri -
sparmio di Lucca. A concele -
brare la Santa Messa, oltre al
Preposto di Barga don Stefano
Serafini e a don Antonio era
presente il suo predecessore
don Alessandro Pierotti, che a
conclusione della giornata ha
tenuto a ringraziare sia gli ese -
cutori materiali del restauro
sia coloro che hanno favorito
l’ottenimento dei fondi necessa -
ri allo stesso, ricordando in
particolare l’impegno profuso
d a l l ’ Av v. Giampiero Valle di
Fornaci di Barga.

Nicola Boggi

DOPO DIECI ANNI
CASTELVECCHIO PASCOLI – Il 25

agosto 2007 per me è stato il giorno più
bello della vita perché ho potuto riassa-
porare la gioia di poter di nuovo cantare
dal vivo. La cosa è avvenuta alla Villa di
Riposo Giovanni Pascoli di Barga.

Dieci anni fa fu la prima volta che mi
esibii con un grande virtuoso della chi-
tarra, Eugenio Monticelli.

Colgo l'occasione per ringraziare il
direttore della Villa di Riposo, Luigi Sal-
vi. Un abbraccio affettuoso a tutti gli an-
ziani!

Grazie a tutti.
Pietro Marchi

con Eugenio Monticelli

ANCORA SUI RIFIUTI
CASTELVECCHIO PASCOLI - Alcuni

cittadini fanno osservazioni sui casso-
netti dei rifiuti posti di fronte al parcheg-
gio Marianna Marcucci in via Pascoli.

Sostengono che adesso che è stata
allargata la strada per i Conti, i suddetti
cassonetti andrebbero riportati nel suo
sito originale, adiacente al parcheggio
stesso, luogo più spazioso e appartato.

Fanno altresì notare che durante le
operazioni di svuotamento dell'Immon-
dizia è stata danneggiata la recinzione
del terreno prospiciente all'attuale sito.

IL TORNEO DI BOCCE
SAN PIETRO I CAMPO - Si è conclu-

so, a metà luglio, presso il pallaio adia-
cente il Circolo MCL, il 4° Torneo di
Bocce Misto. Le coppie iscritte sono
state 20 ed il torneo è stato vinto dalla
coppia formata dal nostro Francesco
Consani e dalla signora Fabiana Iacconi
che hanno prevalso per 12 a 6 contro
Mirella Marchi e Adriano Salotti. Al terzo
posto la coppia composta da Assuntina
Chiappa e Pietro Pisani.

Renaio: Le quarantore. Domenica 23
settembre verranno festeggiate le sante Qua-
rantore. La santa messa sarà celebrata nella
chiesa di san Paolino la mattina alle ore 9,30;
nel pomeriggio alle ore 15,30 verrà esposto il
Santissimo; alle ore 16 partirà la processione
verso il cimitero e al ritorno in chiesa sarà ce-
lebrata la santa messa.

FORNACI DI BARGA (Lucca) Tel. e Fax 0583.709919

Assistenza Autorizzata

LA FESTA DI CATA G N A N A
CATAGNANA – Ultimo degli appuntamenti con le

feste patronali dell'estate, il primo ed il 2 settembre il
paese di Catagnana ha festeggiato come sempre in
modo partecipato la ricorrenza di San Regolo.

I festeggiamenti si sono aperti il sabato sera, orga -
nizzati dal Gruppo Paesano e la supervisione convin -
ta dell’assessore Gabriele Giovannetti, con il canto dei
vespri. Di seguito si è svolta la “festa di fine estate”, se -
rata dedicata ai giovani con la partecipazione dei ra -
gazzi di “Spiaggia libera” e dello scoppiettante Goscio
dj.

La mattina di domenica 2, invece, la parte più re -
ligiosa con la solenne santa messa cantata nella chie -
sina di San Regolo con la partecipazione dei cori di
Catagnana e San Pietro in Campo.

Al pomeriggio, come ormai tradizione, si è svolta la
corsa in salita “Trofeo di San Regolo”, gara valida per
il campionato regionale; una gara con la partecipa -
zione di ben 160 concorrenti ed alla quale hanno par -
tecipato anche i componenti della nazionale italiana
di corsa in montagna, in ritiro in quei giorni a Ca -
stelnuovo Garfagnana.

La gara ha visto la collaborazione organizzativa
del GS Orecchiella con il presidente Massimo Casci in
testa ed il supporto dell'assessorato allo sport del Co -
mune di Barga.

La festa do San Regolo si è chiusa nella stessa se -
rata con un bel ritrovo conviviale e con la musica di
Renzo e Maria.

La partenza della corsa foto M. Pia

Musica a Montebono
MONTEBONO - È stata veramente una bella se-

rata quella che si è svolta lo scorso giovedì 9 agosto
nella Chiesina di Montebono. Anche quest’anno, visto
l’apprezzamento degli scorsi anni, il Coro della Chie-
sa ha organizzato una terza edizione di “Dolce è sen-
tire…” a Montebono, serata di musica e poesia.

La chiesina di sant’Antonio, affollatissima, quasi
non conteneva il numeroso pubblico presente, e i po-
sti a sedere non sono bastati per tutti.

Bellissima è stata l’esibizione del tenore Gianluca
Martinelli, che con la sua voce ha interpretato celebri
arie sacre e romanze, coinvolgendo tutto l’uditorio.
Martinelli, fra l’altro, è una di quelle personalità del-
la nostra zona che ci fanno onore; originario di Ghi-
vizzano, basti dire che per molti anni è stato membro
del prestigioso coro del Teatro alla Scala.

Poesie molto cariche di sentimento sono state
quelle che ha recitato la nostra poetessa Anita Che-
loni Marroni, due delle quali dedicate alla scompar-
sa del rimpianto don Piero e all’arrivo del nuovo
proposto di Barga don Stefano, fra l’altro presente
alla serata. Piacevolissima è stata l’interpretazione
in ottava rima di poesie popolari che ci ha regalato
Renzo Agostini: un tuffo nel passato delle nostre
tradizioni canore.

Protagonista indiscusso è stato il bravo Coro della
Chiesa, diretto con competenza e dedizione dal giova-
ne Roberto Funai. Al coro, composto da abitanti di
Montebono e Renaio che si ritrovano per far musica
insieme, vanno anche i dovuti ringraziamenti per
aver organizzato con cura tutta la manifestazione. Al-
l’organo e al pianoforte accompagnava Simone Tomei

Presentatrice molto in gamba, anche quest’anno la
nostra Luciana Comparini ha introdotto e spiegato
con chiarezza e disinvoltura i brani della serata.

C’è da dire che l’appuntamento è stato veramente
ben riuscito, e cogliamo l’occasione per ringraziare
tutti coloro che in qualche maniera hanno contribui-
to al suo svolgersi.

Cosa aggiungere in più… arrivederci al prossimo
appuntamento di “Dolce è sentire…”, ovviamente nel-
la Chiesina di Montebono!

S.T

La trebbiatura del grano
SAN PIETRO IN CAMPO - Giornata particolare quella trascorsa in San Pie-

tro in Campo domenica 22 luglio u.s.
Si è svolta, infatti, la seconda rievocazione della trebbiatura del grano, or-

ganizzata dal Comitato Paesano in collaborazione con il Comune di Barga, la
Comunità Montana della Media Valle ed il progetto Ponti nel Tempo.

L'avvio la mattina con il raduno dei partecipanti a Barga e la sfilata fino a
San Pietro in Campo, in Località Ai Biagi, al seguito del calesse trainato dal
mulo del Renucci e di una ventina di mezzi fra trattori, trebbiatrice, semina-
trice, pressa, trattorini.

Al pomeriggio, dopo la premiazione degli elaborati molto interessanti del
concorso scolastico “Il grano e la trebbiatura”, alla presenza del vice presiden-
te della Comunità Montana, Vincenzo Cardone, dell'assessore comunale Ga-
briele Giovannetti e del consigliere Vittorio Salotti, la manifestazione ha avu-
to inizio con la dimostrazione della battitura a mano del grano, della pulitura
in vassoia e della battitura a macchina.

Poi i presenti, molto numerosi, tra i quali diversi camperisti provenienti dal
raduno del Camper Club La Granda svoltosi a Barga, hanno potuto assistere
al momento più emozionante della giornata ovvero l'inizio della trebbiatura
con i macchinari e attrezzature utilizzati, diversi anni fa, dai contadini, per la
lavorazione di questo prezioso cereale.

Fra le iniziative collaterali, ma non certamente meno importanti, l'esposizione di
trattori, aratri, seminatrici ed attrezzature agricole d'epoca; di oggetti rurali in mi-
niatura; la dimostrazione della tostatura e della macinatura dell'orzo; l'esposizione
di un mulino ad acqua funzionante e la dimostrazione della preparazione e della cot-
tura del pane nel forno a legna, secondo le usanze contadine.

A pomeriggio inoltrato la benedizione impartita alle persone ed ai macchi-
nari dal Proposto Don Stefano. Ha allietato la giornata il gruppo folcloristico
rurale “ I nati suonati” che con i loro caratteristici strumenti musicali ed il lo-
ro stravagante abbigliamento hanno suscitato ilarità e simpatia fra la gente.

A conclusione della bella giornata la cena consumata al fresco dei secolari
castagni a base di gustosissimi maccheroni, minestrone di farro, arrosti misti,
crostate e vino buono.

Il Comitato Paesano ringrazia tutti coloro che hanno contribuito alla riusci-
ta della rievocazione, in particolare le donne del paese che hanno partecipato
attivamente alla manifestazione.

Francesco Consani
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ALL’OMBRA DEI CIPRESSI

Bernardo Bernardi

B A R G A
Il 16 luglio ultimo scorso è venuta

a mancare la cara Lida Caroti Don-
nini.

I figli Cristina e Marco desiderano
da queste colonne ringraziare tutti
coloro che in vario modo hanno preso
parte al loro dolore.

Un ringraziamento particolare lo
rivolgono al dott. Palazzini ed a tutto
il personale della Villa di Riposo “G.
Pascoli” per tutto l'affetto e l'uma-
nità dimostrata verso Lida.

Il Giornale di Barga, nel riportare
la triste notizia, invia ai figli ed a tut-
ti i parenti le sue commosse condo-
glianze.

C A S T E LV E C C H I O
PA S C O L I

Il caro Bernardo Bernardi ci ha la-
sciati il 26 agosto scorso.

Una significativa immagine di Anna

All’ombra dei Cipressi

Numero diretto diurno, notturno e festivo
Tel. 0583 723808 - Cell. 348 6034085

Si esegue anche la fornitura e la posa in opera di
MARMI, GRANITI E BRONZI

Delle migliori marche nazionali ed estere

L A S C O M PA R S A D I
A N N A F U N A I

Il 15 agosto scorso è deceduta An-
na Funai ved. Cecchini di anni 82.

Alla sorella, al fratello, alla
nuora, ai nipoti, ai cognati, a Rosi-
na ed ai parenti tutti le nostre in-
finite condoglianze.

Giovedì 16 agosto Fornaci ha tri -
butato un commosso omaggio alla
sua Befana.

L'Annona, così come era chiama -
ta da tutti, Befana dei bambini for -
nacini da oltre cinquant'anni, ci ha
lasciato.

Non c'è famiglia del paese che non
abbia conosciuto l'umanità e la sag -
gezza di questa figura che ogni anno,
la notte del 5 gennaio, bussava alle
porte recando doni ai più piccoli e re -
galando anche un momento di gioia
a tutti. Nella chiesa del Cristo Re -
dentore la cerimonia funebre si è
aperta con la “Befana” cantata dal -
la corale fornacina diretta dal mae -
stro Nilo Riani.

Il canto suggestivo ha suscitato in
tutti una profonda commozione, per -
ché tutti avevano nel cuore un ricor -
do legato all'infanzia, di quella ma -
gica sera.

Il maestro Giancarlo Bianchi, a
nome della comunità fornacina, ha
commemorato Anna Funai, l'Anno -
na, ma soprattutto la nostra cara Be -
fana, come ha ricordato a tutti con
toccanti parole.

Don Antonio Pieraccini, nuovo
parroco dell'Unità Pastorale, si è as -
sociato al commovente ricordo di
Fornaci e si è detto dispiaciuto di
non aver potuto conoscere di persona
una figura così amata da tutta la co -
munità.

Da queste colonne rinnoviamo al -
la famiglia le sentite condoglianze di
tutto il paese e lanciamo un appello
che speriamo venga raccolto: istitui -
re un comitato paesano a lei intitola -
to, che continui anche a Fornaci la
tradizione della festa della Befana,
per consentire anche alle future ge -
nerazioni di conoscere ed apprezzare
la magia di una serata unica.

Mario Chiesa

PREZZO DEGLI ABBONAMENTI

ITALIA . . . . . . . . . . . . . . . . . . € 21,00
EUROPA prioritari per
qualsiasi destinazione € 25,00
GRAN BRETAGNA. . . . . . . sterl. 20

✩

AMERICHE prioritari
per qualsiasi destinazione . . € 40,00
AUSTRALIA prioritaria . . . € 45,00

✩
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ASSOCIATO ALL’USPI
UNIONE STAMPA
PERIODICA ITALIANA

N E L V E N T E S I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
ENRICO CAPANNI

13 marzo 1926 21 settembre 1987

La tua vita non è stata facile, il tuo
grande senso di responsabilità, la tua
onestà non ti hanno lasciato molti
spazi.

Ora tutto è passato, ma il tuo
esempio, la tua grande nobiltà di af -
fetti, di bontà ed intelligenza che hai
lasciato in tutti noi, non passeranno.

Non ti dimenticheremo mai.

I figli Massimo e Claudio lo ricor-
dano a quanti lo hanno conosciuto.

Enrico Capanni

N E L S E S T O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
LIO NOTINI

N E L Q U AT T O R D I C E S I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
INES LIPPI

Lo scorso 2 settembre ricorrevano
quattordici anni dalla scomparsa della
cara Ines Lippi ved. Borracchini.

Assieme alla nipote Maria Rita ed ai
parenti tutti, la figlia Edda Puccini la
ricorda a tutti coloro che la conobbero e
le vollero bene.

Lo scorso 10 settembre ricorreva-
no sei anni dalla morte del caro Lio
Notini, una delle più significative fi-
gure imprenditoriali e commerciali
della Barga del dopoguerra, da tutti
stimato e conosciuto.

La moglie Miriam, unitamente ai
figli, alla figlia, a tutte le loro fami-
glie, ai nipoti ed ai parenti tutti, lo ri-
corda con immutato affetto.

Lio Notini

N E L P R I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
NADIA CECCHINI

Il 21 settembre di questo mese ri-
corre il primo anniversario della
scomparsa della cara Nadia Cecchini
di Barga, da tutti conosciuta e stima-
ta per il suo lavoro come infermiera
presso l'ospedale “San Francesco”.

Nella mesta ricorrenza, con lo
stesso infinito affetto, il marito Ma-
rio Marchi e la figlia Alessandra la ri-
cordano.

Nadia Cecchini in Marchi

N E L S E S T O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
LIDO NOVANI

Sei anni sono già passati da quan-
do non è più con noi il caro e buon Li-
do Novani, appartenente alla nostra
comunità bargo-scozzese.

Nel triste anniversario, che ricor-
rerà il prossimo 24 settembre, la mo-
glie Angela, i figli Alvaro e Lorella ed
i parenti tutti lo ricordano con gran-
de affetto a tutti coloro che gli volle-
ro bene.

Lido Novani

Aveva 85 anni, 60 dei quali passa-
ti al fianco della moglie Rina, che gli
è stata di sostegno insostituibile so-
prattutto in questi ultimi anni segna-
ti dalla sofferenza della malattia.

Se ne è andato sereno, lasciando
un gran vuoto in casa, ma non nei no-
stri cuori dove resterà per sempre.

Bernardo ha dedicato la sua vita
interamente alla famiglia e al lavoro.

A Castelvecchio, dove ha vissuto, e
non solo gli volevano tutti bene per il
suo animo buono, onesto, generoso e
per la battuta pronta per tutti, che
faceva sorridere e divertire.

Era una persona speciale e specia-
le è il ricordo che lascia.

La moglie Rina, le figlie Franca e
Lidia, le adorate nipoti Claudia a La-
ra, il piccolo pronipote Dario, il gene-
ro Carlo e tutti i parenti vicini e lon-
tani, si stringono in un abbraccio per
superare questo momento di grande
dolore per la perdita di Bernardo.

Si unisce al suo ricordo “Il Giorna-
le di Barga” che esprime alla famiglia
le sue commosse condoglianze.

RINGRAZIAMENTO
Volontà di Bernardo è stata quella

di ringraziare le donne del vicinato
che venivano a veglio e che gli hanno
tenuto compagnia.

Un ringraziamento commosso a
nome suo e nostro alle innumerevoli
persone che sono venute al suo fune -
rale.

La famiglia

N E L P R I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
RENZO TURICCHI

N E L D E C I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
GIANCARLO TOGNARELLI

Nel decimo anniversario della
scomparsa del socio ed amico Gian-
carlo Tognarelli, il Gruppo Mineralo-
gico e Paleontologico di Fornaci ricor-
da la sua instancabile opera di ricer-
ca nell'ambito mineralogico.

Il 29 agosto scorso ricorreva un
anno dalla scomparsa del caro ed in-
dimenticabile Renzo Turicchi.

La famiglia, con infinito rimpianto
ed immenso affetto, lo ricorda a
quanti conoscendolo gli vollero bene.

Si unisce al suo ricordo con affetto,
anche “Il Giornale di Barga”.

Renzo Turicchi

Somma precedente

Newmils (Scozia). Ve-
rena e Luigi Nardini in
memoria dei propri cari
defunti

Castelvecchio Pa-
scoli. La popolazione in
occasione del 60° di sa-
cerdozio di Don Rugge-
ro Bencivenni

T h o rnliebank (Sco-
zia). Mary Valdrighi in
memoria di tutti i propri
defunti

Borgo a Buggiano. La
moglie Floria ed il figlio
Gianluca in memoria del
caro Giancarlo Viviani

Glasgow (Scozia).
Edemara Casci in me-
moria dei propri cari de-
funti
Totale

€ 2.539,93

» 50,00

» 100,00

» 35,00

» 50,00

» 50,00
€ 2.824,93

SORRISI NATALIZI
«SUOR MARIANNA MARCUCCI»

Settembre 2007

BARGA
Nella Tolari ved. Rigali è spirata il 12
aprile ultimo scorso. Alla figlia Mariella,,
ai nipoti Barbara, Manila e Alfredo con le
pronipoti Tiziana, Barbara, Angela e Li-
sa, al fratello, alla cognata ed ai parenti
tutti giungano le nostre commosse con-
doglianze.

Angiolina Togneri ved. Bertolini di anni
89, è spirata il 19 maggio u,s, Alla figlia
Gloria, al genero Renzo, alla nipote Sara
ed ai parenti tutti giungano le nostre
condoglianze più sentite.
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Finale al fotofinish al Rallysprint
IL CIOCCO - Il versiliese

Emanuele Bianchi, con l’e-
sperto Michele Perna alle no-
te, a bordo della Peugeot 306
Rallye “made” in Erreffe si
sono aggiudicati la vittoria
finale di un 20° rallysprint
della Garfagnana (25 e 26
agosto u.s.), ben organizzato,
come consuetudine, dallo
staff del Ciocco Sporting
Club; partecipato da migliai-
di spettatori e combattutto
fino all'ultima speciale. Dove
le prime quattro posizioni si
sono rimescolate per conse-
gnare la vittoria al pilota di
Viareggio, velocissimo sul-
l’impegno decisivo. Bianchi aggiunge cosi un’altra vittoria alla bella affermazione di inizio sta-
gione al rally del Carnevale.

Poco più di due secondi hanno separato il vincitore dal secondo classificato, il ligure Manuel
De Micheli. Il vincitore del “Garfagnana” 2006, ancora con la Clio Williams ma quest’anno in
coppia con Christian Ranuschio, pareva avviato al “bis” sulle strade del Ciocco, dopo una lea-
dership durata fino alla penultima speciale, nonostante un piccolo problema al cambio, risol-
to nelle prime fasi di gara.

Completa lo strettissimo podio del “Garfagnana” – tre equipaggi racchiusi in meno di quat-
tro secondi – un altro pilota versiliese, Nicola Paolinelli, che in coppia con il pistoiese Iacopo
Innocenti non nascondeva la sua felicità per l’ottimo risultato alla sua seconda esperienza con
la Renault Clio Williams gruppo A, pur con il rammarico di pochi, decisivi secondi persi per
scansare la vettura numero 4 ferma sul percorso della speciale numero due.

Dominio in gruppo N, regno della Renault Clio, del pilota preparatore cuneese Riccardo
Miele, con Erika Pont alle note, che ha mantenuto la sua “Rs” davanti a tutti dall’inizio alla
fine.

Tra le vetture storiche miglior tempo complessivo per il livornese Alessio Cavallini, con To-
gnarini a fianco, con una Opel Kadett Gte. Cavallini, proveniente dalla gare Fuoristrada, era
alla prima esperienza rallistica.

Archiviata l’edizione 2007 del “Garfagnana”, il Ciocco Sporting Club si orienta da subito al-
la organizzazione del 16° rally Internazionale Il Ciocchetto – memorial Maurizio Perissinot, a
calendario dal 14 al 16 dicembre. La classica chiusura stagionale sulle divertenti, insidiose ed
affollate speciali disegnate all’interno del comprensorio del Ciocco completa il trittico siglato
Csc (Ciocco, Garfagnana e Ciocchetto) e presenta un montepremi ancora più ricco, che per il
2007 sale a circa 40.000 euro. Suddiviso tra Ciocco Sporting Club, International Rally Cup –
di cui il “Ciocchetto” è Master Rally – Italy Gold ed R. Trophy. Sono previsti anche rimborsi
dell’iscrizione attraverso l’assegnazione di premi a 5 categorie speciali.

C A S T E LVECCHIO PASCOLI - Da qual -
che anno si è costituita presso la Cicloteca
Papi, a Castelvecchio Pascoli, una squadra
ciclistica impegnata sia nel settore Mountain
Bike che nella corsa su strada.

Quest’anno il team si è particolarmente di -
stinto grazie all’impegno del Presidente Ro -
lando detto il Pita e del meccanico Lorenzo.

La squadra è composta non da professio -
nisti, ma da appassionati di ciclismo che ol -
tre alle uscite domenicali hanno deciso di
provare qualcosa di più impegnativo come le
gare su strada e mountain bike nelle varie
specialità.

Per quanto riguarda il settore su strada,
tra i più temerari, il primo da nominare è More -
no che ha avuto il coraggio di affrontare la gran -
de avventura del Prestigio. Per i profani il Pre -
stigio è una serie di gare a livello non competiti -
vo di lungo chilometraggio, atte a premiare colo -
ro che le concludono. Conquistano il Prestigio so -
lo coloro che riescono a conseguire sette gare su
dieci.

Abbiamo inoltre altri esponenti degni di nota
non solo per le loro prestazioni ma anche per la
passione: il Barone, lo “stratega” allevato da al -
cuni veterani della zona; Letizia, la Lady del
gruppo alla quale mancano pochi centimetri per
competere con i suoi compagni maschi. E come
non nominare il Dodo che arriva sempre in fondo
(con calma); il Pigo, il quale ultimamente è riu -
scito a finire le gare rimanendo sulla bicicletta; il
Panaio che riesce sempre a stupire grazie alla
forza di volontà seguendo sempre il suo motto:
“Non garantisco un posto sul podio ma l’arrivo si -
curo… asma permettendo!”; l’Uge (l’uomo del fal -
sopiano); il Peccioli (il tranquillo); l’australiano
John Evangelista e il piastrellista Coppi. A r u o t a
abbiamo un piccolo gruppo capitanato dal Paoli -
nelli a seguire il Trota, Guidi Giuliano, Chiappa
e Moscardini che si stanno affacciando al mondo
delle Gran Fondo e altri ancora.

Da segnalare inoltre la partecipazione del Po -
li e del Cecco alla Gran Fondo delle Dolomiti te -
nutasi il 1° luglio scorso conseguendo un buon

piazzamento e il ritorno alle corse dello scalato -
re Fabio dopo un brutto incidente.

Passiamo ora al settore Mountain Bike. Inco -
raggiati dalla partecipazione di Gilberto (se ga -
reggia lui lo possono fare davvero tutti!) un bel
gruppetto di atleti (si fa per dire) si è aggiunto a
Flash Donati nello scaraventarsi su e giù per
poggi e sentieri della provincia a cavallo delle
mountain bike. Oltre a prestazioni mostruose in
senso lato, i nostri “atleti” sono stati notati sui
campi di gara: gli uomini di “peso” Andrea, Cri -
stian e Goscio; i casinisti del trio Gallicano alias
Helenio, Peppe e Piero; il Rossi e il Gilbe noti an -
che per le loro sfiziose barbette. Capitolo a parte
per le due Miss: Misscanso e Missposto, al seco -
lo Valentina Furetto e Manola la Bionda, mo -
derne Valchirie che, cavalcando, pardon peda -
lando, come e meglio degli uomini, al grido di
veni vidi vici, si sono portate subito ai primi po -
sti dei vari campionati. Le speranze della squa -
dra sono riposte nelle nuove leve: Francesco (Tu -
bo) Fabbrizzi e Sebastian Keane. Veloce menzio -
ne anche al Pigo (ancora lui!) che nettamente
avvantaggiato da un nuovo ritrovato tecnico (le
scarpe da calcetto) ha strabiliato il pubblico con
numeri da stuntman nella gara di Coreglia.

A nulla sarebbe valso comunque, l’ardore di
codesti prodi senza l’assistenza del grande Lo -
renzo che ha messo a disposizione tutta la sua
grande (e grossa) pancia, ehm… esperienza.

I “PASSERI” VOLANO ALLA “PRATO - ABETONE”

Calcio castelvecchiese
C A S T E LVECCHIO PA S C O -

LI - Questa è una buona noti -
zia. Su iniziativa di un grup -
po di giovani del paese, capi -
tanati dal Francesco Coli è
stata formata una squadra di
calcio che parteciperà al
campionato provinciale ama -
tori A.I.C.S..

Con l'ambizione, in prospet -
tiva, di rifare la terza catego -
ria. Il primo atto ufficiale è
stato suggellato con una cena
svoltasi sabato primo settem -
bre presso il campo polivalen -
te gestito dalla Misericordia.

La nuova società è denomi -
nata U.S.D.Castelvecchio Pa -
scoli ed ha nello stemma il
campanile di San Nicolò e
Casa Pascoli, con i colori so -
ciali biancorossi come da tra -
d i z i o n e .

Il presidente è Francesco
Coli, vice Fabio Marcalli, se -
gretario Riccardo Gigli, men -
tre i consiglieri sono Federico
Ferrari, Maurizio Pieroni,
Cristian Pieroni L'allenatore
è Abram Ariiel, argentino di
Gallicano. Dulcis in fundo
non poteva mancare il mitico
Marcello Nesi, confermatissi -
mo come guardalinee e i gio -
catori sono in larga maggio -
ranza del paese. Auguri!

R i p a rtono i campionati
BARGA - Dopo una lunga pausa

estiva, il calcio di prima e seconda
categoria torna in pista con l’entu-
siasmo e il pathos di sempre. La pat-
tuglia di formazioni barghigiane re-
sta invariata, se si esclude l’ingresso
della nuova arrivata Asd Sacro Cuo-
re nel torneo di terza. L’unico neo è
costituito dall’assenza del derbyssimo
Fornaci-Barga, mentre si ripeterà la
classica Ania-Fornaci. L’As Barga,
neopromossa in prima categoria, ha
allestito una compagine di tutto ri-
spetto, candidandosi a recitare il ruo-
lo di “matricola terribile” del torneo. Il
ds Marco Poletti ha soddisfatto tutte le richieste di mister Renucci, portando al-
l’ombra del Duomo elementi di indubbio tasso tecnico ed agonistico. Tante le fac-
ce nuove nel roster della squadra del presidente Guino Mori.

Le prime uscite hanno evidenziato già una buona assimilazione degli sche-
mi di gioco, in vista del duro esordio in campionato al “J. Moscardini” contro il
Cgc Capezzano, da tutti indicata come la squadra da battere insieme alle ag-
guerrite Ghivizzano, Massarosa e Villafranca Lunigiana. In seconda categoria
invece, Us Fornaci e SS Ania hanno conosciuto le loro “rivoluzioni di luglio”. I
rossoblu di mister Claudio Marchi si presentano molto ringiovaniti rispetto al-
lo scorso anno: fermi restando le “chioccie” Guidi, Franchi, Abel e Costa, la ro-
sa fornacina è stata rimpolpata con gli acquisti degli esperti Daniele Giannec-
chini (portiere di provenienza Ania) e l’ex Pian di Coreglia Stefano Puccetti,
roccioso centrale difensivo. Per il resto poi, largo ai giovani provenienti dalla
juniores di Lino Tognocchi, che già nella scorsa stagione hanno dimostrato di
poter far bene, e quest’anno destinati alla definitiva consacrazione. Anche l’A-
nia del presidente Stefani ha cambiato tantissimo, per raggiungere una sal-
vezza tranquilla ampiamente alla portata dei bianconeri: dal Gallicano sono
giunti Villa e i gemelli Fanani; dai cugini del Barga arrivano Riccardi e la pun-
ta Andrea Orsucci e poi i vari Amaducci, Silvestri, Paganucci, insieme ai gio-
vani ex Ghivizzano Menicucci e Pedretti. Le favorite del girone C di seconda so-
no le corazzate Virtus Camporgiano e Coreglia, ma chissà che non ci scappi una
sorpresa in salsa barghigiana…

Nicola Bellanova

CEDESI O AFFITTASI
affermata attività di

nel Comune di Barga
per informazioni chiamare il

346 0928402

ECCO LA SQUADRA DEL SACRO CUORE
B A R G A - E' stato definito nelle set-

timane scorse l'organigramma della
nuova squadra di calcio nata a Barga
qualche mese fa e che prossimamente
disputerà il campionato di terza cate-
goria. Si tratta, lo ricordiamo, dell'As-
sociazione Sportiva Dilettantistica Sa-
cro Cuore che giocherà sul campo di
Ponte all'Ania.

La società di questa nuova forma-
zione di calcio, che vuole onorare i tra-
scorsi sportivi e calcistici di quello che
fu l'Oratorio del Sacro Cuore, fucina di
educazione sportiva e morale di tante
generazioni barghigiane, ma soprat-
tutto la memoria e l’impegno di don
Francesco Pockay, vede alla presiden-
za Oriano Rinaldi.

Tra le novità l'ufficializzazione del-
la rosa che sarà composta dai portieri
Bonaccorsi e Giovannetti; dai difenso-
ri Agostini, Andreuccetti, Nardini, No-
tini, Pellegrineschi e Santi; dai centro-
campisti Bertolini, Capovani, Compa-
rini, Dini, Morales, Nannizzi, Orsucci,
Renucci e Santi Dario; dagli attaccan-
ti Carli,  Maggiore, Mazzanti e Strina.

Lo staff organizzativo è poi compo-
sto dai vice presidenti Franco Barsan-
ti e Francesco Montesarchio; da segre-
tario Paolo Capannacci, da Fabrizio
Renucci, sindaco revisore e Simone
Andreuccetti alle pubbliche relazioni
oltre a sei consiglieri.

Completamente definito anche lo
staff tecnico composto da: Luca Notini,
direttore sportivo; Fernando A n d r e u c-

cetti nel ruolo di allenatore; Fabio
Mazzanti, vice; Bruno Campani A l l e-
natore dei portieri e Bruno Comparini
addetto ai rapporti con gli arbitri.

La squadra e la società sono state
presentate durante una cena svoltasi
al ristorante da Eva di Barga, in via
dell'Acquedotto, il 6 settembre scorso.

FILECCHIO - … “un uomo solo al comando” queste le
parole del cronista di allora che narrava le imprese di un
campione di tutti i tempi Fausto Coppi, ed è proprio sul-
le medesime strade di allora che si è disputata la corsa a
cui hanno partecipato i nostri compaesani Franco e Al-
fredo Ghiloni entrambi di Filecchio i quali hanno affron-
tando le impervie salite della “Gran Fondo Montagna Pi-
stoiese” con il medesimo spirito sportivo dei tempi che
furono percorrendo il circuito dei grandi Coppi e Bartali
e riportando un risultato di tutto rispetto.

A loro va il migliore augurio di altrettanti ragguarde-
voli risultati sportivi.

Nella foto i due Ghiloni all’arrivo

Il Trofeo
Luigi Pieroni
MOLOGNO - Il primo sabato

di settembre si è svolta la XII edi-
zione della corsa ciclistica amato-
riale in memoria di Luigi Pieroni,
un appassionato sportivo delle
due ruote, scomparso prematura-
m e n t e .

La gara si è svolta lungo il
tradizionale circuito Mologno,
Campia, Gallicano, da ripetere
più volte.

Vincitore assoluto è stato il gio-
vane barghigiano Sandro Bentivo-
glio che corre per il team cicli Ba-
glini, con un superbo sprint davan-
ti ad un gruppetto di atleti. Altri
vincitori di categoria sono stati:
Giovanni Lencioni (Fannini) e
Giorgio Baroni(cicli Maggi).

Tra i “nostri” si sono ben com-
portati anche il Mirco Andolfo e
Paolo Cavani, rispettivamente
quinto e sesto.
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